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Tras haber quedado libre en la primera fecha, 
le toca debutar a Balonpié en la segunda jor-
nada del Torneo Regional Amateur, Zona 2 
de la Región Pampeana Sur. El encuentro, a 
jugarse esta noche desde las 21 horas en la 
cancha de Alem, enfrentará al representante 
de Bolívar con Argentino de Tres Lomas. Su 
rival viene de golear 6 a 1 a Unión Deportiva 
Bonifacio en la fecha inicial. Dirige Lisandro 
Rodríguez, de Olavarría.
Preliminar femenino: desde las 19, por la 
6ª fecha del Clausura de damas, Balonpié se 
medirá con Bancario.

FUTBOL - REGIONAL AMATEUR
Debuta esta noche Balonpié

FUTBOL - TORNEO FEDERAL A

Ciudad, a todo o nada
Hoy desde las 16, el Celeste enfrenta en el 
estadio municipal a Independiente de Chivil-
coy por la revancha de octavos de final de la 
Reválida. Necesita sí o sí ganar para seguir 
en el torneo. Dirige Juan Nebbietti, de Río Co-
lorado.

CICLISMO DE MONTAÑA
EN BALCARCE

Bruno González,
campeón argentino
juvenil y quinto
en el Sudamericano

AYER, FRENTE AL BUSTO A PERÓN

El peronismo local conmemoró
un nuevo Día de la Lealtad

DIRECCION DE CULTURA

Jorge Fernández recibió
financiamiento de Axel Kicillof

PEDESTRISMO EN BOLIVAR

Comienza la entrega
de kits para la 25ª
edición de “la Tinelli”
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FÚTBOL - LIGA PROFESIONAL

River recibe a
Vélez, el partido
destacado en el
inicio de la fecha
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Un soldado más en el querer ser de Bolívar
Fortín y lanza como símbolo. Fe y trabajo como 

programa. (Lema del Centenario de Bolívar)
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JUDICIALES

Tarifa Boletín 
Oficial

más 40%
más 10,5% IVA

ESTUDIO JURIDICO

DR. AGUSTIN L. hERNANDEz OLmOS
DR. mARCOS E. hERNáNDEz OLmOS

DR. LISANDRO E. hERNáNDEz OLmOS
DR. EDUARDO m. hERNáNDEz BUSTAmANTE

Horario de 17 a 20 Hs.
estudiohbustamante1@gmail.com

Mitre 784 - Bolívar (Bs. As.)

HERNANDEZ BUSTAMANTE

LICENCIADA EN PSICOPEDAGOGIA
Santos Johanna

ATENCION A NIÑOS, ADOLESCENTES,
ADULTOS Y ADULTOS MAYORES.

EVALUACION, DIAGNÓSTICO Y TRATAMIENTO DE LAS
DIFICULTADES ESPECÍFICAS DEL APRENDIZAJE.

ESTRATEGIAS Y TÉCNICAS DE ESTUDIO.
ORIENTACIÓN Y RE ORIENTACIÓN VOCACIONAL

Y LABORAL.
TUTORÍAS NIVEL TERCIARIO/UNIVERSITARIO.

ESTIMULACIÓN NEUROCOGNITIVA.

Tel. 2314.498167
Mail: cardinales.orientacion@gmail.com

Instagram: cardinales.orientacion

EDICTO
El Colegio de Martilleros y Corredores Públicos del 
Departamento Judicial de Azul, hace saber que a 
su pedido, el señor Elizari Juan Emilio con domi-
cilio real en Quirno Costa 455 de Bolívar, solicita 
Colegiación como Martillero y Corredor Público. 
Oposiciones dentro de los quince días en Hipólito 
Yrigoyen 526 1º piso Oficina 7 – Azul.-

V.18/10/24

Pablo A. Chantiri
PRESIDENTE

Participó del acto enca-
bezado por el goberna-
dor en la Casa de Go-
bierno. En la segunda 
edición del “Plan de For-
talecimiento a la Cultura 
Comunitaria” benefició 
a Bolívar en el marco de 
una propuesta presenta-
da en conjunto con Azul, 
Olavarría y Tapalqué.
El director de Cultura de la 
Municipalidad de Bolívar, 
Jorge Fernández, asistió 
al acto encabezado por 
Axel Kicillof en el Salón 
Dorado de la Casa de 

Gobierno y recibió finan-
ciamiento para distintos 
proyectos.
Se trata de la segunda 
edición del “Plan de For-
talecimiento a la Cultura 
Comunitaria”, impulsado 
por la gobernación de la 
provincia de Buenos Ai-
res, programa del que 
participaron más de 200 
proyectos.
El propio Fernández se-
ñaló que la propuesta al-
canzada fue compuesta 
en conjunto con los mu-
nicipios de Azul, Olava-

rría y Tapalqué y celebró 
que “ha sido escuchada la 
importancia de la cultura, 
como el alma de una so-
ciedad y estos programas 
nos fortalecen para llegar 
a cada rincón de nuestro 
municipio. Estas políticas 
son fundamentales para 
que el arte y la cultura si-
gan siendo los pilares de 
nuestra comunidad”.
Al mismo tiempo, dijo que 
“fue un honor para mí” es-
tar presente en el acto del 
que también formó parte 
la presidenta del Instituto 

Cultural, Florencia Sain-
tout.
En una gacetilla de pren-
sa oficial, el Municipio 
informó que la asisten-
cia alcanza a proyectos 

incluidos en los progra-
mas Sembrar Cultura, 
destinado a centros cul-
turales y salas de teatro 
independiente; Culturas 
Colectivas, orientado a 
colectivos artísticos y cul-
turales; Cocina de Festi-
vales, para la producción 
de festivales no estatales; 
y Circuitos Culturales, di-
señado para promover 
y fortalecer las redes de 
espacios independientes 
y autogestivos.
Según aseguraron, el plan 
benefició a 1.000 proyec-

tos de cultura comunitaria 
a través de distintas líneas 
de apoyos económicos, 
asesoramiento técnico y 
formación mediante cur-
sos y capacitaciones.

DIRECCION DE CULTURA

Jorge Fernández recibió financiamiento de Axel Kicillof

COOPERATIVA ELECTRICA

Corte programado 
para hoy
La Cooperativa Eléctrica 
de Bolívar informa que se 
prevé un corte programa-
do de energía para hoy 
viernes 18 entre las 12 y 
las 14 horas.
Según se informó desde 
la sede de la entidad, di-
cha interrupción de sumi-
nistro será para realizar 
tareas de poda que com-
prometen las líneas de 
media tensión.
La zona afectada será:
- Barrio ‘El Recuerdo’

- Barrio ‘Pompeya’ zona 
comprendida entre calles: 
F. Danessa, Basilio Casa-
riego, Doctor Capredoni 
y Rodriguez Peña; Rodri-
guez Peña entre F. Dane-
ssa y J. Maineri.
Se informó también que 
en caso de que las condi-
ciones climáticas no sean 
favorables para llevar a 
cabo las tareas, el corte 
será suspendido y repro-
gramado para una nueva 
fecha a informar.
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Al cumplirse ayer un nue-
vo aniversario del 17 de 
octubre de 1945, el kiló-
metro cero del máximo 
movimiento de masas de 
nuestro país, el peronis-
mo local se nucleó frente 
al busto a Perón, en plaza 
Mitre, para rendir homena-
je al padre del movimiento 
nacional justicialista. 
Convocados por el Con-
sejo de Partido Justicia-
lista, militantes peronistas 
se dieron cita a media 
tarde. Entre ellas/os, fun-
cionarios actuales del pe-
ronismo vernáculo, como 
las concejalas Mónica 
Ochoa y Laurita Rodrí-
guez; exediles, como Ana 
Natiello, Noemí Caligiuri 
y Mirta Linares; integran-
tes del Ejecutivo muni-
cipal, caso el contador 
Marcelo D’Aloia y Luján 
Boucíguez, a cargo de la 
Dirección de Políticas Pú-
blicas para Personas con 
Discapacidad; referentes 
de ramas internas del PJ 
o de frentes que adhieren, 
como Patria Grande; pú-
blico en general.
El primer punto del sen-
cillo acto se cumplió con 
el consabido depósito de 
una palma floral al pie del 
busto a Perón, ceremonia 
que en la ocasión estu-
vo en manos de Liliana 
Berdesegar; Mabel Rosa, 
Silvana Rena y Héctor Ló-
pez. 

Al borde de la violencia: 
“Los dirigentes tene-
mos una responsabi-
lidad muy grande, y la 
consigna debe ser ‘pan, 
paz y trabajo’”
A continuación, hizo uso 
de la palabra Luis Rodrí-

AYER, FRENTE AL BUSTO A PERÓN

El peronismo local conmemoró un nuevo Día de la Lealtad

guez, dirigente sindical de 
UDOCBA y la CGT: “Ha-
blamos de esa lealtad que 
nosotros debemos tener 
hoy más que nunca, pero 
no hacia ningún dirigente 
político, esa lealtad la te-
nemos que tener hacia la 
doctrina peronista, como 
dice el compañero Mo-
reno, porque lo que hoy 
nos ha llevado a la situa-
ción en la que estamos es 
que muchos compañeros 
que han tenido la repre-
sentación del poder han 
dejado de lado en muchas 
ocasiones esa doctrina 
peronista que debemos 
rescatar. Y si volvemos 
a tener el gobierno, ese 
gobierno tiene que gober-
nar respetando la doctrina 
peronista, y por supuesto 
aggiornado a los tiempos 
que nos toca vivir”, dijo el 
urdampilletense. 

“Este monstruo es 

nuestro enemigo y nos 
quiere destruir”
“Debemos tener muy en 
claro los dirigentes de 
hoy que tenemos una res-
ponsabilidad muy grande, 
porque lo que estamos 
viviendo con este mons-
truo, que es nuestro ene-
migo, es que nos quiere 
destruir. Quiere destruir a 
la columna vertebral del 
movimiento organizado, 
que somos los trabajado-
res nucleados en la CGT; 
a los niños, a los ancia-
nos, a las personas con 
capacidades diferentes, y 
la única mentalidad que 
tiene es el déficit cero. 
Por eso digo que como 
dirigentes nuestra respon-
sabilidad es muy grande, 
porque de esto a la violen-
cia no falta nada, por eso 
tenemos que proponer 
aquellos que propuso ese 
gran dirigente sindical que 
fue Saúl Ubaldini durante 

el gobierno de facto del 
’74. Fue quien le hizo el 
primer paro, y la consigna 
era ‘pan, paz y trabajo’”, 
avanzó el orador. “Esa 
debe ser nuestra premi-
sa, porque cuando la vio-
lencia empieza, sabemos 

que los que ponemos las 
vidas siempre hemos sido 
los militantes y los traba-
jadores organizados”, re-
mató Rodríguez su vitrió-

lica intervención. 
Finalmente, los presentes 
cantaron la Marcha Pero-
nista.

Ch.C.
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EN VENTA
Excelente lancha 4.60 Mts. de eslora
Muy cómoda para 4 personas
Motor Volvo Penta 70 HP
Trailer, lonas cobertoras, luces y todos 
los accesorios. Service recién hecho.
Impecable para salir ya mismo de pesca

2314 - 535778

Tareas:
- Perfil comercial (Excluyente).
- Recorrer la zona manteniendo contacto con 
productores.
- Brindar asesoramiento técnico y concretar 
ventas.
- Ofrecer productos de la empresa: Agroquími-
cos, Fertilizantes y Semillas.
- Actitud proactiva y comercial.
- Experiencia previa en puesto (No excluyente).

Postulaciones: 
busqueda.lab10@gmail.com

Importante empresa 
agropecuaria seleccionará: 
Ing. Agrónomo, técnico en producción 

agropecuaria o afines 

Pasá por Avda. San Martín 672
o consultanos en nuestras redes sociales.

WSP: 2314 - 402381

CONVOCATORIA

En cumplimiento de los estatutos Vigentes, cita 
por este medio a la ASAMBLEA GENERAL ORDI-
NARIA, a realizarse el próximo sábado 2 de noviem-
bre de 2024 en sus instalaciones en el Aeródromo 
Provincial de Bolívar, a las 19hs. con el siguiente
ORDEN DEL DÍA:
1.- Elección de dos socios para la firma del Acta.
2.- Explicacion por el llamado fuera de termino.
3.- Puesta a consideración de los asociados de la 
Memoria, Balance General y Cuadro de Resultados 
del Ejercicio Económico Nro. 88 comprendido en-
tre 01 de Agosto de 2023 y el 31 de Julio de 2024.
4.- Renovación de los miembros de Comisión Di-
rectiva de acuerdo al siguiente detalle:
a) Un Presidente, por el termino de dos años; b) Un 
Secretario, por el termino de dos años; c) Un Teso-
rero por el termino de dos años; d) Un Vocal Titular 
Primero, por el termino de dos años; e) Un Vocal 
Titular Tercero, por el termino de dos años; f) Un 
Vocal Titular Quinto, por el termino de dos años; 
g) Dos Revisores de Cuentas por el término de un 
año. Todos ellos por terminación de mandato.

O.392 V.20/10

Santiago Rafael Demodena.
PRESIDENTE

Club de Planeadores Bolivar

El municipio trabaja en su 
modernización y acerca-
miento a los vecinos con 
el fin de brindar un mejor 
servicio. Además de po-
der pagar tasas, desde 
ahora se podrá sacar en-
tradas para el cine, abo-
nar tramites de licencia de 
condición y pagar la cuota 
del Natatorio Municipal. 
A través del plan de mo-
dernización que está lle-
vando adelante la Secre-
taría de Hacienda junto 
con la Dirección de Ren-

tas y por decisión del in-
tendente Marcos Pisano 
se incorporaron nuevas 
terminales posnet a través 
de las que se puede pagar 
con código QR para todas 
las billeteras virtuales o 
con Tarjeta de Débito de 
todos los bancos.
Esta incorporación forma 
parte de las medidas que 
se han tomado desde di-
chas áreas con respecto 
al pago de tasas, con la 
intención de modernizar 
el municipio y brindar un 

mejor servicio a los contri-
buyentes.
Anteriormente se había 
anunciado el pago virtual, 
que se suma a la opción 
presencial en el palacio 
municipal. 
Además a partir del mes 
de junio cada contribu-
yente puede acceder a su 
cuenta corriente y detalle 
de deuda para las tasas 
viales y de automotores. 
El trámite se puede reali-
zar a través del botón de 
pago que aparece en el 
inicio de la página web 
con la leyenda: ahora po-
dés pagar tus tasas onli-
ne, o ingresando a www.
bolivar.gob.ar/rentas
En resumen, los métodos 
de pago disponibles ac-
tualmente son:
Las opciones de pago in-
cluyen tarjeta de débito o 
alias de homebanking a 

MODERNIZACION DEL ESTADO

Se suman nuevos métodos de pago
para abonar distintos servicios municipales

partir de los cuales el sis-
tema devolverá sus res-
pectivos comprobantes.

Cabe aclarar que sigue vi-
gente la opción de abonar 
de manera presencial en 
las cajas que se encuen-
tran en el palacio munici-
pal en Av Belgrano 11. 
Por dudas o consultas, 

comunicarse con la Direc-
ción de Rentas ubicada 
en la planta baja de la mu-
nicipalidad, el número de 
contacto es  2314-415093 
el mail es rentas@bolivar.
gob.ar
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Transportes “EL FORTIN”

Entre BOLIVAR y BUENOS AIRES
de Ernesto Carbajo.

MUDANZAS - ENCOMIENDAS
DEPOSITOS PROPIOS

En Buenos Aires:
Ferré 2117 /  Alt. Av. Rabanal 2100
Lunes a viernes, 8 a 17 hs. Tel: 4918-7016

En Bolívar:
Castelli 475 
Tel: 42-8499

Sale de Bolívar: lunes y jueves. Sale de Bs. As: martes y viernes.
Recepción de mercadería Bs. As.: lunes a viernes. En Bolívar: lunes a sábado.

2314 - 535776

La casona de arte de 
calle Las heras ofrece-
rá otro fin de semana 
de doblete musical, con 
dos interesantísimas 
propuestas para disfru-
tar en buena compañía, 
y con cosas riquísimas 
para degustar.

Casa Negra, el espacio 
de Las Heras 250, literal-
mente no para de ofrecer 
convites y propuestas 
para todos los gustos. Lo 
último que sucedió allí fue 
la emisión del radio teatro 
“Policías Vs. Ovnis”, pro-
ducido por FM Medium, 
este pasado lunes. Lo 
próximo, es esta noche, 
con Hijo Díscolo, y ma-
ñana hará lo suyo Sergio 
Gobi junto a Martín Qua-
glia.
Las dos propuestas es-
tarán acompañadas por 
deliciosas propuestas 
gastronómicas saladas y 
dulces; las primeras a car-
go de Leo Curutchet, los 
postres, a cargo de Celia 
González, dueña de casa 
y la reina de los postres, 
con su emprendimiento 
Negra Repostrería.

hIJO DÍSCOLO
En la noche de hoy, An-
drés “el Colo” Urrutia, 
presentará la nueva for-
mación de Hijo Díscolo, 

el proyecto musical que 
encabeza, y que, en la 
noche de hoy, ofrecerá 
una noche musical de alto 
vuelo.
La cita es hoy viernes 18 
de octubre a las 21 hs. y 
las anticipadas se consi-
guen por $3.000, en tanto 
que en puerta costarán 
$4.000. Para adquirirlas, 
pueden transferir al alias 
hijo.discolo , o bien reser-
var de manera telefónica 
al 2314-610656
Para conocer acerca del 
plan que se trae Hijo Dís-
colo, LA MAÑANA dialogó 
con “el Colo”. Así fue que, 
en contacto con este me-
dio, dijo: “Va a ser un show 
que estoy preparando con 
los chicos, donde vamos a 
tocar temas míos; algunos 
viejos y algunos nuevos, y 
vamos a tocar algunos co-
vers también”.
Además, destacó: “Voy a 
estar presentando mi ban-
da nueva, y lo que quiero 
resaltar es que va a sonar 
increíble por la calidad de 
músicos que me van a es-
tar acompañando”.
Así es que Hijo Díscolo 
presenta hoy su nueva 
formación, conformada 
por Nicolás Holgado y 
Juani Martínez en guita-
rras, Lorenzo Blandamuro 
en batería, Bruno Irastor-
za en bajo y Maia Acosta 

en teclados.
Será, para Andrés, una no-
che muy especial, ya que 
se encuentra muy conten-
to de poder presentar sus 
canciones acompañado 
por los músicos antes 
mencionados, quienes 
para el, y para quienes ya 
los conocen, saben que 
son artistas de alto vuelo, 
que seguramente llenarán 
de magia las creaciones 
de “El Colo”.
“El plan de Casa Negra va 
a ser lo que pasa siempre 
porque es buenísimo ir, 
vas a una casa como la 
de Celia, donde te sentís 
muy cómodo, comes algo 
y te ves una banda”, des-
tacó Andrés, acerca de 
compartir un buen plan en 
Casa Negra.
Para finalizar, destacó: 
“La invitación es a una 
buena noche en un buen 
lugar, donde se van a reu-
nir como excusa buenos 
músicos”.

SERGIO GOBI Y mAR-
TÍN QUAGLIA
La actividad en Casa Ne-
gra continúa mañana sá-
bado, con la presentación 
de Sergio Gobi, que en 
esta ocasión lo hará en 
dúo, junto a Martín Qua-
glia.
La cita de mañana tam-
bién es a las 21 hs., y para 
ese show, la entrada será 
bajo a modalidad “a la go-
rra”.
Con ganas de saber un 
poco más, LA MAÑANA 
se comunicó con Sergio 
Gobi, para conocer de 
qué viene esta propuesta, 
que será su cuarta pre-
sentación en Bolívar.
Si bien Sergio tocó ya 3 
veces en Bolívar, será su 
primera vez en Casa Ne-
gra, y eso lo tiene expec-
tante.
“Es la primera vez que 
voy a tocar en Bolívar con 
Martín Quaglia, que es 
mi compañero de hace 
muchos años. Empeza-

mos a tocar con él en la 
época en que yo vivía en 
Alemania, y en algunos de 
esos viajes que yo hacía 
de visita a Argentina, nos 
conocimos por un amigo 
en común y al poco tiem-
po empezamos a hacer 
laburos juntos, dentro de 
lo que nos permitía esa 
distancia”, comentó Gobi.
En el contacto con este 
medio, también dijo: “En 
el 2009, grabé en su casa 
una serie de canciones 
mías; él las produjo, les 
fue metiendo instrumen-
tos, capas, hizo un laburo 
increíble, y ese fue el dis-
co Prosa, el primero que 
hicimos juntos. En 2017, 
en otro viaje de visita, hici-
mos un par de conciertos, 
y como la cosa estaba tan 
linda, entramos a un estu-
dio, e hicimos una grabeta 
como si fuese un vivo, con 
Santiago, un colombiano 
que es percusionista. Ahí 
salió Parceros, la segun-
da cosa que tenemos gra-
bada con él”.
En 2018 Sergio regresó 
a Argentina a vivir, y des-
de entonces, la mayoría 
de las veces que tocó en 
vivo, lo hizo en compañía 
de Martín. 
“Pintó la oportunidad de 
volver a tocar en Bolívar, 
que es algo que amo, y 
esta vez dije qué lindo que 
sería ir con el dúo. Nunca 
tocamos en Bolívar por 
cuestiones económicas, 
porque no tenemos auto, 
y moverse sale caro, en-
tonces esta vez pudimos 
organizar con mi hermano 
que tenía que venir a Bo-
lívar. Yo no conocía Casa 
Negra; un día hablando 
con Chiqui Cuevas, que 
me preguntó cuando iba 
a tocar en Bolívar, le dije 
que yo voy a visitar a mi 
tía, y me dijo, hay un lu-
gar, Casa Negra; le dije 
que conocía por amigos 
que habían tocado ahí, 
pero que no conocía a los 
dueños, así es que Chiqui 

CASA NEGRA

Hijo Díscolo presenta su nueva banda el viernes;
el sábado, Sergio Gobi tocará junto a Martín Quaglia

me hizo de puente y se 
comunicó con Celia”.
Así fue que surgió esta 
cita, que tendrá como pro-
tagonistas a Sergio y Mar-
tín, y su conjunción musi-
cal, que devendrá en una 
noche de pura gozadera.
Acerca de qué es lo que 
van a tocar, Sergio dijo: 
“El material que vamos 
a presentar es e un 70% 
nuevo, incluso habrá un 
estreno. Recién salido, re-
cién compuesto. Además 
de eso, habrá canciones 
de 2023 y 2024, mucho 

material muy nuevo y 
poco tocado en vivo, y a 
eso le vamos a agregar 
temas que para nosotros 
son clásicos, del disco 
Parceros, y algunos más 
viejitos.
Quedan hechas ambas 
invitaciones, para disfru-
tar de dos días de músi-
ca de autor en vivo, en un 
cálido lugar que una vez 
más, cobijará a los aman-
tes del arte en la ciudad 
de Bolívar.

L.G.L.
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• Impecable casa sobre avenida 3 dorm….consultar
• Loft con pileta en barrio “Las Cavas”….U$s75.000
• Casa  frente al Golf…………………………….U$s39.000
• Terreno a 2 cuadras de avda. ,todos los servicios….U$s18.000
• 21 has en Hale……………………U$s105.000
• Terreno en calle Colón 10x35……U$s25.000
• Terreno en barrio La Ganadera…U$s35.000
• Terreno en barrio Pompeya…….U$s 11.000

PELLEGRINI 765

cabaña en barrio el fortín....... u$s75.000
3 lotes 10x53 casi ruta 226.....u$s90.000

1 lote 38x46 parque industrial (cibo).....u$s23.000
1 lote 10x26,5 barrio el recuerdo......u$s15.000

1 lote 10x40 barrio casariego (con permuta)...u$s25.000

casa quinta barrio” las Amelias”.......u$s130.000
quinta “arcoiris” ruta 226.... u$s150.000
quinta barrio la ganadera....u$s50.000

casa a refaccionar en pleno centro.....u$s55.000
casa a refaccionar CALLE R.HERNANDEZ...u$s50.000

casa a estrenar calle paso....u$s75.000
casa en necochea y quintana....u$s75.000

TEL. 2314 - 611377
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VACUNOS500

EN BOLIVAR

AV. SAN MARTIN 880 - BOLIVAR - TEL: 420312 - 424900 - FAX: 428243

MIERCOLES 6 DE NOVIEMBRE

Gordo, invernada y cría.

13.30 HS.

REMATE  - FERIA
SR./A PRODUCTOR RECUERDE VACUNAR TODOS LOS mENORES 

PARA PODER COmERCIAIzAR (VENTA/COmPRA)

SIN ALmUERzO.
ENCIERRE DE LAS hACIENDAS EN SU TOTALIDAD EL DIA ANTERIOR

‘Salud mental en tiem-
pos difíciles’ será la te-
mática que aborde un 
panel con cuatro diser-
tantes. Será esta tarde, 
desde las 19 horas, en 
Av. San martín 1065. 

Organizado por el Colec-
tivo Regional de Salud 
Mental Comunitaria ‘La 
Sudestada’, tendrá lugar 
esta tarde en la sede de 
La Cultural (sita en Av. 
San Martín 1065), el Oc-
tavo Coloquio Bolivarense 
de Salud Mental, primero 
organizado por el grupo. 
La coordinadora de la pro-
puesta será la Dra. Patri-
cia Barcia. 
Precisamente Barcia y Gi-
sela Holgado, bibliotecaria 
de ‘La Cultu’, presentaron 

EN LAS INSTALACIONES DE LA CULTURAL

Se realiza hoy el Octavo Coloquio Bolivarense de Salud Mental
la iniciativa en contacto 
con los medios de prensa. 
“Patricia ya es amiga de 
La Cultural, ha participado 
en otras actividades como 
escritora y nos ha acom-
pañado en otras ocasio-
nes. Ahora nos propuso 
ser sede de un encuentro 
de La Sudestada, el co-
lectivo en el que participa. 
Desde La Cultural trata-
mos de estar de puertas 
abiertas y de recibir es-
tas inquietudes como los 
pedidos de espacio para 
abrirnos más a la comu-
nidad”, introdujo el tema 
Holgado.
“La Sudestada es un es-
pacio que hemos llamado 
un colectivo regional de 
salud mental comunitaria, 
nos hemos juntado varios 

profesionales de la salud 
mental, en realidad tres, 
uno de Necochea, uno 
de Tandil y yo, y hemos 
abierto esta propuesta a 
la región, a quienes se 
quieran incorporar”, sos-
tuvo la psiquiatra.
“Tratamos de hacer reu-
niones-debate en distintos 
lugares, como esta que 
vamos a hacer acá para 
crear conciencia sobre 
distintos temas de lo que 
es la salud mental comu-
nitaria, que va mucho más 
allá de lo que es la salud 
mental que uno puede 
impartir en un consultorio 
con un paciente, de uno 
a uno, que obviamente 
también es salud mental. 
Cuando uno en un hospi-
tal detecta en un paciente 
cuestiones que tienen que 
ver con cosas mucho más 
amplias que lo que se da 
en el consultorio, le pedís 
a la trabajadora social, al 
operador barrial o hacés 
un operativo que abarca 
mucho más, entonces ese 
paciente tiene la posibili-
dad de salir a flote desde 
otros lugares que no son 
sólo el consultorio, que no 
tiene la amplitud que se 
merece la salud mental en 
sí misma”, explicó Barcia 
respecto al colectivo que 
integra y la temática –sa-
lud mental comunitaria- 
que aborda.
“No somos sólo una red 
de contención, cualquier 
persona que no asista a 
un consultorio, que no lo 
necesite, para mantener 
su salud mental necesi-

ta todo un andamiaje de 
cuestiones. No es lo mis-
mo la salud mental de una 
persona que vive en un lu-
gar que no tiene cloacas, 
que no tiene luz, que no 
llegan las políticas públi-
cas por distintos motivos, 
que una persona que lo 
tiene todo resuelto en ese 
sentido, o que otra perso-
na que lo tiene por demás 
resuelto y que va al con-
sumismo, despilfarra el 
dinero, tiene dinero de so-
bra para hacer un montón 
de cosas y no le da valor 
a las cuestiones materia-
les porque le sobran, ahí 
tenemos otro tipo de pro-
blema de salud mental”, 
puntualizó Barcia.
“La salud mental comuni-
taria implica eso, estar en 
esos lugares. Y nosotros 
desde lo que podemos, 
pretendemos crear con-
ciencia y cuando pode-
mos organizamos este 
tipo de jornadas para 
charlar. Convocamos 
profesionales, que son 
todos colegas nuestros 
o amigos, o no, gente 
que convocamos y viene. 
Y damos estas charlas 
abiertas a la comunidad, 
libres y gratuitas”, destacó 
sobre el coloquio.
Sobre la edición de la pro-
puesta, la psiquiatra contó 
que “esta será la primera 
edición de La Sudestada 
en Bolívar, en esta oca-
sión la presento en la ciu-
dad. Es el octavo coloquio 
bolivarense de salud men-
tal porque yo he organiza-
do personalmente otras 

charlas o coloquios sobre 
otros temas. En este caso 
La Sudestada presenta el 
octavo coloquio de salud 
mental bolivarense”.
“Yo estoy a cargo de la 
gestión y la coordinación 
general de esto, el tema 
es ´La salud mental en 
tiempos difíciles´. Vendrá 
Estanislao Pérez Rosso, 
que es un filósofo de Ne-
cochea que hablará de 
´Erótica y política neoli-
beral´. Viene otro filósofo, 
Gerardo Peña, de Ne-
cochea, que hablará de 
´La crueldad y el poder 
soberano´, y dos psiquia-
tras, Gustavo González 
Ramella, también de Ne-
cochea, que hablará de 
´Los medios dominantes: 
distorsiones cognitivas, 
valorativas y del criterio 
de realidad´; y Guillermi-
na Berkunsky Idiart, de 
Tandil, cuyo tema será 
´Salud mental y política 

socio-culturales´”, enume-
ró los disertantes que hoy 
expondrán.
“Guillermina Berkunsky 
tiene la biblioteca popular 
de salud mental en Tandil, 
va a traer un stand con 
la posibilidad de vender 
libros y ver lo que trae; 
yo soy secretaria de esa 
biblioteca. Los dos psi-
quiatras y yo somos fun-
dadores de La Sudestada 
en 2018, que tiene el logo 
de un paraguas que se da 
vuelta, porque el mayor 
impulsor de este pequeño 
espacio ha sido Gusta-
vo González Ramella, de 
Necochea, del sudeste de 
la provincia de Buenos Ai-
res, de ahí el nombre. Y el 
paraguas dado vuelta es 
viento que da vuelta los 
paraguas y da vuelta las 
cabezas”, añadió Barcia.
En cuanto a los pormeno-
res de la jornada, sostuvo 
que comenzará a las 19 
horas. “Cada disertante 
hablará 15 minutos, son 
charlas breves, dura en 
general aproximadamente 
una hora. Luego habrá un 
break para un café y lue-
go habrá debate entre el 
público y los disertantes”, 
concluyó.
“Estamos invitando a ope-
radores de la salud de 
todo tipo y al público en 
general, porque eso es la 
salud mental comunitaria, 
justamente”, respondió 
ante la consulta del públi-
co al que va destinada la 
jornada. “En los estudian-
tes terciarias que están 
interesados en la temá-
tica es en los que mayor 
recepción hemos tenido 
con la propuesta, y en 
los secundarios también”, 
añadieron.
La propuesta es de carác-
ter libre y gratuito. 



LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR
omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S

Viernes 18 de Octubre de 2024 - PAGINA 7

Mat. 1581
L VI  F 172

VENTAS CIUDAD Y CAmPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

►DEPTO. A ESTRENAR EN Bº ¡SALE! U$D 35.000
Dos dormitorios, (uno tipo loft) living comedor, cocina completa, 
patio con parrilla, y espacio para vehiculo al frente,  todos los 
servicios.
►TERRENO CON FINANCIACIÓN EN zONA DE QUINTAS
21mts de frente x 30mts de fondo, con servicio de luz eléctri-
ca, y gas en  la esquina. VALOR DE CONTADO U$D 32.000 
¡CONSULTANOS POR SU FINANCIACIÓN!
►CASA TIPO EN PLANTA URBANA U$D 45.000
con todos los servicios ¡CONSULTANOS A LOS SIGUIENTES 
NUMEROS DE CONTACTO!

OPORTUNIDAD EN VENTA

Excelente oportunidad! 
En venta 46 hectáreas a 8 km 

de la Ciudad de Bolívar!
Consultas 2345-665141

TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 2314.467032

Se viene el verano y nosotros 
te ofrecemos las oportunidades 

para disfrutarlo de la mejor manera...
CASA QUINTA CON PILETA, BARRIO LA GANADERA, 
SOBRE LOTE 10 X 50.............................. U$S 39.000

LOTE CON QUINCHO Y PILETA, SOBRE LOTE DE 20 
x 30 metros........................................... U$S 50.000

CASA - QUINTA EN BARRIO LOS TILOS CON PILETA 
Y QUINCHO .......................................... U$S 60.000

CASA QUINTA EN BARRIAL ALTO, A METROS DE 
PLANTA URBANA, PILETA, CASA DE UN DORMITO-
RIO, COCINA COMEDOR, BAÑO, DOBLE GALERIA, 
PARQUE................................................ U$S 73.000

LOTE EN BARRIO DE 30 X 20 EN ESQUINA, EN AVDA. 
PINCEN Y RONDEAU, IDEAL PARA CASA - QUINTA ......
.............................................................U$S 35.000

LOTES EN BARRIO DE 20 X 30 METROS. SOBRE AVDA. 
PINCEN Y NECOCHEA............................. U$S 35.000

DANIEL SALAZAR
CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES

Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

CASA, 3 dorm, 2 baños, amplio living, céntrica (puede permutar por depto. CABA)
CASA, 2 dorm, garaje, buen estado, céntrica, Mitre. U$S 65.000
CASA QUINTA, detrás parque municipal, 4 dorm, galpón, terreno 8.400 m².
CASA, 3 dorm, 2 baños, galpón, terreno 10x50, U$S 72.000
CHACRA sobre ruta 226, cercana a Bolívar, apta loteo residencial o industrial.
CASA QUINTA, excepcional calidad, a metros de planta urbana. Tomo permutas.
TERRENOS, Av. Venezuela, ruta 226 y Barrio Colombo (2).
CASA CON LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica, calle Sargento Cabral.
DEPARTAMENTO CENTRICO, 3 dorm, 150 m², cochera, en edificio San Martín.
2 LOCALES COMERCIALES, casa-depto, pleno centro. Excelente inversión.
DEPARTAMENTO amplio, con terreno de 100 m², bien ubicado, U$S 32.000

Fracciones de chacra de 2,50 has, ideal casa quinta, a 4 km. de planta urbana.
CHACRAS EN VENTA: 13, 21, 22,  26, 30, 46 y 52 has.

CAMPOS: 1.350 Gral. Alvear - 600 Ordoqui - 450 Espigas - 335 La 140 - 290 Curarú - 
170 Vallimanca - 150 El Veterano - 92 Hale - 90 La Carmelita - 57 Hortensia.

6 HECTAREAS - IDEAL SUBDIVISION
Entre prol. Balcarce y prol. Av. 25 de Mayo

EXCEPCIONAL LOTEO EN HALE
Terrenos desde $ 2.600.000 hasta $ 5.400.000.

De 69 lotes, sólo quedan 15.

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garage.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula.

REYES EQUIPAMIENTOS S.A.
AGENTE

Av. San Martín 983 - Tel: 428099 
15619300 - 15625134

GPS - ARAG - C/AGRO

E-mail: reyequip@hotmail.com.ar

CONVOCATORIA

Se complace en invitar a sus asociados a la Asam-
blea General Ordinaria que se realizará el martes
05/11/2024 a las 19:30 hs. en el Hospital Sub Zonal de 
Bolívar, ubicada calle Av. Calfucura S/N en el Aula 
Cyber del nosocomio. ORDEN DEL DÍA:
1) Designación de dos (2) socios para firmar el acta 
de la Asamblea, conjuntamente con el Sr. Presiden-
te y el Sra. Secretaria.
2) Lectura y consideración de la Memoria y Balance 
General correspondiente al ejercicio vencido el 30 
de Junio 2024
3) Fijación de la Cuota Social
4) Designación de una Comisión escrutadora inte-
grada por tres miembros.
5) Renovación parcial de la Comisión Directiva a 
saber: VICEPRESIDENTE, PROSECRETARIO, PRO-
TESORERO, 2do. VOCAL TITULAR, 4to. VOCAL TITU-
LAR, 6to. VOCAL TITULAR, 6 VOCALES SUPLENTES, 
3 REVISORES de CUENTAS TITULARES, 3 REVISO-
RES de CUENTAS SUPLENTES. Todos por cesación 
de mandato.
6) De nuestros estatutos:
Art. 58: Las Asambleas se celebrarán válidamente, 
sea cual fuera el número de socios concurrentes,
media hora después de la fijada en la Convocatoria, 
si antes no se hubiese reunido la mayoría absoluta
de los socios con derecho a voto.

O.390 V.27/10

Remis, Patricia A.
SECRETARIA

Bruno, Alfredo A.
PRESIDENTE

La Asoc. Coop. del Hospital Sub Zonal
de Bolívar Dr. Miguel L. Capredoni.

El intendente de Hipóli-
to Yrigoyen, Luis Ignacio 
Pugnaloni, visitó ayer la 
Casa del Centro de Estu-
diantes Universitarios de 
Henderson en La Plata 
(CEUH). Allí hizo entrega 
de un secarropas centrifu-
go a los estudiantes que 
se hospedan. 
Según contó el intenden-
te, este secarropas “se 
adquirió con fondos de las 
Becas Provinciales Reu-
nir. El programa REUNIR 
pertenece al Ministerio de 
Desarrollo de la Comu-
nidad de la Provincia de 
Buenos Aires y articula 
con las áreas de Juventu-
des de los Municipios con 
el objetivo de fortalecer 
las residencias Universi-
tarias”.

HENDERSON - EDUCACION

El intendente Pugnaloni
entregó un secarropas en el CEUH
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Ventas Mercado de Liniers
Directo - Gordo - Invernada y Cría

Exportación - Remates T.V.

Representante en Bolívar

Daniel De Julio
Gral. Paz 231. - Cel. 15628840

Sport Club Trinitarios re-
cibió el pasado viernes 
a Racing en el gimnasio 
‘Padre Francisco Eche-
varría’. Los partidos co-
rrespondieron a la nove-
na fecha -pendiente- del 
Torneo Clausura de la 
Asociación de Básquet de 
Olavarría (ABO) en forma-
tivas femeninas. 
En esta ocasión compi-
tieron las tres categorías 
que están disputando el 
torneo: U13, U15 y U12. 
A continuación, las forma-
ciones de Sport Club:
U13: Juana Artola; Micae-
la Venier; Martina Muñoz; 
Isabella Pesce Grecco; 
Paula Murgades Ruiz; 
Bernardita Silva Artola; 
Victoria Ercsey (cap.); Te-
resita Palacios; Florencia 
Rey; Jazmín Borda; Va-
lentina Gagliardi; Carola 
Morán Anchorena. D.T: 
Augusto Morena.
Final: 20 a 0.

BASQUET - INFERIORES FEMENINAS DE LA ABO

Sport Club Trinitarios recibió 
a Racing de Olavarría por la novena fecha El domingo pasado se 

jugó la quinta fecha del 
torneo de Primera división 
femenina de la Asociación 
de Básquet de Olavarría. 
Sierras Bayas fue la loca-
lidad sede y los tres par-
tidos correspondientes se 
jugaron en las instalacio-
nes del club San Martín. 
Tal como lo informó la 
Asociación, el inicio de la 
jornada estuvo marcado 
por el choque de invic-
tos: Ferro logró imponer-
se ante Independiente 
(Tandil) por 42 a 35. En 
el segundo orden de la 
tira prevista estuvo el en-
frentamiento entre Fútbol 
Club y Jorge Newbery, en 
el cual el equipo de Hen-
derson logró su primera 
victoria por 57 a 34. 
Finalmente, Sport Club 
Trinitarios volvió a ser par-
te del partido de cierre al 
enfrentarse ante el anfi-
trión y fue triunfo para las 
locales por 66 a 25. Las 
dirigidas por ‘Majo’ Delga-
do continúan cosechando 

BASQUET – PRIMERA DIVISION FEMENINA DE LA ABO

Sport Club jugó ante San Martín
y se prepara para ser anfitrión

experiencia. 

El gimnasio del Cervan-
tes, sede de la 6ª fecha
La próxima fecha se lleva-
rá a cabo el próximo do-
mingo 27 de este mes. El 
equipo bolivarense será 
local por lo que los tres 
partidos del calendario se 
disputarán en el gimnasio 
‘Padre Francisco Echeva-
rría’. 
Sin el orden de tira aún 
establecido, los cruces 
serán los siguientes: San 

Martín (Sierras Bayas) vs. 
Comercio (Gral. Alvear), 
Fútbol Club (Henderson) 
vs. Independiente (Tan-
dil), y Sport Club vs. Ferro 
(Olavarría). Jorge New-
bery tiene fecha libre. 
Formación
Florencia Knetch; Oriana 
Zoco; Bernarda Lesca-
no; Gina Aparicio; María 
Laura Juárez; Lara López 
Curtio; Laura Rodríguez; 
Rocío Rivira; Sofía Benito 
y Carolina Cabrera. D.T: 
María José Delgado.

U15: Mía Almirón; Valen-
tina Suárez; Jazmín Ra-
mos de los Santos; Isabe-
lla Pesce Grecco; Milena 
Damelio Mega; Valentina 
Sánchez; Micaela Venier; 
Francesca Pesce Grecco 
(cap.); Teresita Palacios; 
Florencia Rey; Juliana 
Mendiburu; Victoria Erc-
sey. D.T: Augusto Morena.
Final: 20 a 0.

U12: Juana Silva Arto-
la; Sara Luna Rodríguez; 
Oriana Moller Contreras; 
Catalina Kees; Felicitas 
Los Arcos; Bernardita Sil-
va Artola; Valentina Ga-
gliardi; Jazmín Dadante; 
Trinidad Panaro Miramón 
(cap.); Antonia Alvarez 
Maineri; Luana Moller 
Contreras. D.T: Juan Ig-
nacio López Coria. 
Final: 20 a 0.

PEDESTRISMO EN BOLIVAR

Comienza la entrega de kits
para la 25ª edición de “la Tinelli”
Hoy de 18.30 a 20.30 horas, y mañana entre las 8 y 
15 horas, en la Escuela Nº 1, se entregarán los kits a 
los participantes de la 25ª edición de la prueba pedes-
tre “Dino Hugo Tinelli”. Aquellos que se hayan inscripto 
a través del link www.bolivar.gob.ar/maraton/, podrán 
hoy pasar por la escuela y retirar el kit correspondien-
te. La principal cita atlética anual de la ciudad será ma-
ñana, desde las 17 horas, en el Centro Cívico. Como 
es habitual, habrá una correcaminata participativa y la 
tradicional competencia de 10 kilómetros, organizada 
por la Dirección de Deportes y fiscalizada por la agru-
pación atlética “Los Flamencos”.

TORNEO FEDERAL A, REVANCHA DE 8VOS. DE FINAL REVALIDA

Ciudad, a todo o nada de local
Sin margen ni siquiera para un empate, 
pero dependiendo de sí mismo, Ciudad 
de Bolívar afronta un partido que deter-
minará si sigue en el Federal A 2024 o 
queda eliminado. Hoy desde las 16 ho-
ras, en el Estadio “Eva Perón”, enfren-
tará a Independiente de Chivilcoy en el 
partido revancha de octavos de final de 
la Reválida. El domingo pasado, como 
visitante, el conjunto de Cristian Piarrou 
perdió uno a cero, por lo tanto hoy ne-
cesita sí o sí una victoria, por cualquier resultado, para avanzar a cuartos de final. 
Otro resultado le impedirá seguir en el torneo.
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El juvenil ciclista boliva-
rense Bruno González 
compitió este fin de sema-
na pasado en Balcarce. 
Su participación fue en los 
primeros Juegos Naciona-
les de mountain bike, con-
juntamente con el Cam-
peonato Sudamericano 
de XCO, competencia que 

CICLISMO DE MONTAÑA EN BALCARCE

Bruno González Gentile es campeón nacional juvenil
y quedó quinto en el Sudamericano

había marcado como una 
de las más trascendentes 
de su agenda 2024.
A su regreso a Bolívar, 
Bruno comentó: “pasé 
una de las semanas más 
lindas y exigentes que he 
vivido en el ciclismo. Qui-
siera poder contar todo 
lo lindo de mi primera 
experiencia en un cam-
peonato nacional y en un 
sudamericano de XCO 
como el que organizó la 
Federación Argentina de 
Ciclismo de Montaña. El 
día jueves corrí tres eta-
pas en una misma jorna-
da, fueron tres carreras 
contrarreloj individual en 
las especialidades “XCT, 
short track y XCC”, y logré 
ganarlas a las tres, así 
que consagré campeón 
nacional de mountain bike 
en mi categoría.
 Y el día domingo corrí mi 
primer Sudamericano y 
llegué en el quinto lugar. 

Tuve  una muy buena lar-
gada y disputé el primer 
puesto, pero ya en la se-
gunda vuelta mis fuerzas 
no eran las mismas y per-
dí un par de posiciones.  
Quedé fuera del podio, así 
que estoy feliz y un poco 
triste a la vez, pero ya hoy 
con la tranquilidad de sa-
ber que estoy muy cerca 
del mejor nivel de Sud-
américa y sabiendo que 
tengo mucho por mejorar 
y aprovechar de esta her-
mosa experiencia. El año 
que viene volveremos a 
intentarlo nuevamente en 
Chile.
Quiero hablar también 

Durante el transcurso del 
fin de semana pasado, el 
Circuito Bolivarense de 
Padel desarrolló la 28ª 

Lautaro Aguilera y Tiago Pato, campeones en 4ª

PADEL – CIRCUITO LOCAL

Las categorías pares sumaron una nueva fecha

ACOMPAÑAN AL PADEL BOLIVARENSE

Av. Venezuela 269
2314-610188

de mi bicicleta, mi “nave” 
como le digo yo, y la reali-
dad que lo es por la forma 
en que se adapta a todo 
tipo de terrenos. Venimos 
desde hace ya rato con 
buena racha, la cual tam-
bién es parte de todo lo 
que me brinda BH Bikes 
Argentina y eynaciclismo.
bsas.  Gracias por dejar-
me ser parte de la familia 
y por dejarme la máquina 
siempre lista.
Aprovecho a saludar y 
agradecer a mi familia, a 
toda la escuelita de mi ciu-
dad, papás y profesores, 
a mis amigos del gym que 
me ayudan muchísimo, a 

fecha de su calendario 
2024, un extenso progra-
ma de torneos que se ha 
cumplido de manera exi-

tosa en cuanto a cantidad 
de participantes y nivel de 
juego en cada categoría.
En esta oportunidad, la 
propuesta fue las cate-
gorías “pares”, es decir 
Cuarta, Sexta y Octava 
divisiones.
En el torneo de Cuarta 
categoría, jugado en El 
Corralón, la dupla confor-
mada por Lautaro Aguile-
ra y Tiago Pato se impu-
so ante la integrada por 
Nicolás Esteban y Javier 
Cánepa, por 6-3, 2-6 y 
7-6, logrando así quedar-
se con el título y sumando 
100 puntos para el ran-
king.

En Octava categoría, tor-
neo disputado en Locos 
por el Padel, los urdam-
pilletenses José Carlos 
Arena y Braian Martínez 
lograron imponerse con-
tra el binomio conformado 
por Gastón Darretche y 
Nicolás Cuevas. Además 
del título, también suma-
ron 100 puntos para el 
ranking.
Y en Sexta categoría, tor-
neo llevado a cabo en El 
Castillo, Owen Solana y 
Matías Astengo fueron 
más y vencieron a Blas 
Pérez y Juan Luca Cifuni 
en tres sets por 3-6, 6-1 y 
6-2.

mis compañeros de la es-
cuelita que me alentaron 
siempre y estaban felices 

de que yo pudiera estar 
en este lugar tan lindo 
como lo es Balcarce”.
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GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.

Cuido enfermo en el 
Hospital y abuelas 

particulares. 
Tel: 2314-416250

AVISO FUNEBRE
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ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAmARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

PSICOLOGOS
Lic. Germán Córdoba

M.P. 52664
Niños, adolescentes y adultos

Av. Pedro Vignau 532

IOMA y obras sociales
Cel: (02314) 15620223

María Valeria Netri
M.P. 52051

Niños, adolescentes y adultos
Cel: (02314) 15617828

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón
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Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce

A
.M

.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
hernán Pablo

m.P. 111950 - m.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.
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Urgencias: 15533729

DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO
MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

E-mail: ahbrosky@gmail.com

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Internación Domiciliaria

Tratamiento del Dolor

JAVIER A. MORENA

O
.6

2 
V.

22
/0

2

Odontólogo
m.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 9 a 12 y de 16 a 20 hs.

mITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

BOMBEROS  VOLUNTARIOS
SORTEOS DIARIOS

SORTEO 20-09-24 N° 7717 LOBOS JOSE E. $ 10.000
SORTEO 21-09-24 N° 4763 VACANTE $ 5.000
SORTEO 23-09-24 N° 7172 VACANTE $ 10.000
SORTEO 24-09-24 N° 3775 VACANTE $ 15.000
SORTEO 25-09-24 N° 3770 VACANTE $ 20.000

SORTEO 26-09-24 N° 5693 PEREZ OLGA ESTER $ 25.000
SORTEO 27-09-24 N° 1601 VACANTE $ 5.000
SORTEO 30-09-24 N° 1504 VACANTE $ 10.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 27-07-24 N° 607 FERREYRA CECILIA $ 50.000

SORTEO 03-08-24 N° 764 YAUINTA CELINA $ 50.000
SORTEO 10-08-24 N° 059 DI PALMA CLAUDIO $ 50.000

SORTEO 17-08-24 N° 892 BRUNO ANALIA $ 50.000
SORTEO 24-08-24 N° 814 ALLENDE SEBASTIAN $ 50.000

SORTEO 31-08-24 N° 057 OVIN ENZO $ 50.000
SORTEO 07-09-24 N° 285 DI PALMA MARCELA $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 28-09-24 N° 5934 VACANTE $ 40.000.-

PROXIMO SORTEO: 26-10-24 PREMIO: $ 60.000.-

TENES DERECHO A 
UNA VIDA SIN VIOLENCIAS

Podemos ayudarte.
Te esperamos en la Comisaría de la Mujer 

y la Familia de Bolívar y/o Derechos Humanos municipal.

Av. Brown 636 - Tel: 15629977

SE OFRECE SEÑORA 
PARA TAREAS DO-
MESTICAS O CUIDA-
DOS DE PERSONAS 
MAYORES. LLAMAR 
AL TEL. 15439474.

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

LOZANO, María Eugenia
PRIMER PREMIO Nº 477 - $ 40.000

1º Premio, Nº 616: CUEVAS, Mario $ 80.000
SORTEO MENSUAL (27/07/24)

SORTEO PAGO CONTADO (17/7/24)
Nº 457. Ganadora: Ma. del Carmen Zabatoni

Premio: $ 1.000.000

TELEFONOS  UTILES
MUNICIPALIDAD: 427203/427204

CONCEJO ESCOLAR: 420794
JUZGADO DE PAZ: 428395

 POLICIA: 420496/95 
BOMBEROS: 427325

HOSPITAL: 427515/7015
C.R.U.B.: 424468

COOP. ELECTRICA: 427403
CORREO: 427472

ESTACION DE TRENES: 420862
C.R.I.B.: 424679

FISCALIA: 421525

SORTEO CONTADO 2024
SORTEO 27-09-24 N° 362 –GONZALEZ MARIA $ 700.000

SORTEO SEMANAL (12/10/24)

Q.E.P.D

RUBEN EDGAR-
DO PEREZ
Falleció en Bs. As. 
el 15 de Octubre de 
2024, a los 76 años.

Isidoro Roberto Laso y 
Alicia March participan 
con profundo pesar el fa-
llecimiento de su amigo 
y compañero Mauro.

O.389

Q.E.P.D

RUBEN EDGAR-
DO PEREZ
Falleció en Bs. As. 
el 15 de Octubre de 
2024, a los 76 años.

Fundación Futuro parti-
cipa con hondo pesar el 
fallecimiento del padre 
del director del CePEAC, 
docente Mauro Perez. 
Acompañamos a la fami-
lia en el dolor. O.391
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El tiempoEl tiempo
hoy: Principalmente soleado y muy cálido. Viento del 
ENE, con ráfagas de 26 km/h. Por la noche, principalmente 
claro. Mínima: 13ºC. Máxima: 29ºC.
mañana: Soleado a parcialmente nublado, con brisa y ca-
luroso. Viento del N, con ráfagas de 35 km/h. Por la noche, 
parcialmente nublado y templado. Mín: 17ºC. Máxima: 33ºC.

Lo dicho...

EFEmERIDES

Lo dicho...

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

¿Querés vender tu campo?
Visitanos en nuestras oficinas. Tenemos pedidos 

permanentes en la zona por diferentes tipos de fracciones

Paul Valery

“La violencia es siempre un acto de 
debilidad y generalmente la operan 

quienes se sienten perdidos”.
gomez arrospide

Av. Calfucurá y 3 de Febrero
Tel: 427295

1801 – nace Justo José 
de Urquiza, político y mi-
litar argentino.
1862 – Bartolomé Mitre 
nombra la primera Corte 
Suprema de Justicia ar-
gentina.
1867 - Se concreta la 
compra de Alaska por 
parte de Estados Unidos 
a Rusia. A diferencia de 
los territorios conquis-
tados a México, el es-
tado más septentrional 
se convierte en territorio 
norteamericano por una 
operación inmobiliaria de 
7,2 millones de dólares. 
El dato de color lo da el 
hecho de que Alaska se 
regía por el calendario 
juliano, a diferencia del 
calendario gregoriano 
utilizado en Occidente. 
Con lo cual deja de ser 
territorio ruso el 6 de oc-
tubre de 1867 de acuer-
do al calendario que rige 
en Rusia mientras ese 
mismo día es 18 de oc-
tubre en el país del que 
empieza a formar parte.
1869 – aparece en Bue-
nos Aires el diario “La 
Prensa”.
1872 – se funda la ciu-
dad de Posadas (provin-
cia de Misiones, Argenti-
na).
1882 – se crea el Obser-
vatorio Astronómico de 
La Plata, en Argentina.
1898 – se iza en San 
Juan de Puerto Rico la 
bandera de los Estados 
Unidos, una vez perdida 
la isla para España.
1931 – muere Thomas 
Alva Edison, inventor es-
tadounidense.
1947 - nace Antonio Ta-
rragó Ros, músico ar-
gentino.
1949 – más de un mi-
llar de muertos y unos 
100.000 damnificados 
en Guatemala, tras dos 

semanas de lluvias torren-
ciales.
1955 – muere José Orte-
ga y Gasset, filósofo y es-
critor español.
1956 – En Praga nace 
Martina Navratilova, una 
de las más grandes tenis-
tas de la historia. Ganó to-
dos los torneos de Grand 
Slam, no solamente en 
singles, sino también en 
dobles y en dobles mixtos. 
En singles, obtuvo tres 
veces el Abierto de Aus-
tralia, en cuatro ocasiones 
el US Open y fue bicam-
peona de Roland Garros, 
mientras que se alzó nue-
ve veces con el trofeo en 
Wimbledon. Su último 
partido como profesional 
fue ante Gabriela Sabati-
ni, en el Masters de 1994 
que ganó la argentina. 
1958 - nace Julio Olarti-
coechea, ex futbolista ar-
gentino.
1959 – la estación soviéti-
ca “Lunik III” transmite fo-
tografías de la cara oculta 
de la Luna.
1965 - nace Andrea del 
Boca, actriz argentina.
1977 - Un incendio destru-
ye por completo al Teatro 
Argentino de La Plata, la 
principal sala lírica des-
pués del Colón. El sinies-
tro, que se sospecha in-
tencional, se produjo por 

un cortocicuito durante un 
ensayo del ballet. La dic-
tadura llamó a concurso 
para un nuevo teatro en 
1980. Recién se inauguró 
en octubre de 1999 
1984 – Argentina y Chile 
firman en El Vaticano el 
compromiso que pone fin 
a la disputa histórica so-
bre el canal de Beagle.
1984 – encuentran en 
Nairobi (Kenia) un esque-
leto humano de 1.600.000 
años.
1993 – muere Valentín 
Suárez, histórico dirigen-
te del fútbol argentino.
1991 – Israel y la URSS 
restablecen relaciones di-
plomáticas, interrumpidas 
en 1967 tras la Guerra de 
los Seis Días.
2007 – en Argentina se  
inaugura la Línea H (Sub-
te de Buenos Aires).
2013 – muere Isabel Sa-
lomón, actriz, modelo y 
vedette argentina.
2014 – muere Eduardo 
D’Angelo, actor y humo-
rista uruguayo.
2017 - en una zona rural 
de Cushamen (Patagonia 
argentina) es encontrado 
el cadáver del artesano 
y activista anarquista ar-
gentino Santiago Maldo-
nado (28), fallecido por 
ahogamiento, y desapa-
recido durante 78 días.

Día de San Lucas Evangelista.

Incendio en el Teatro Argentino de La Plata.

Sepa que necesitará pro-
yectar mejor las actividades 
para poder llegar a cumplir 
con todas las obligaciones 
en tiempo y forma como 
usted quiere.
N°75.

ARIES
23/03 - 20/04

Prepárese, ya que a causa 
de todos los esfuerzos que 
realizó en este tiempo será 
recompensado y reconoci-
do. El éxito se acercará a 
usted rápidamente.
Nº 50.

TAURO
21/04 - 21/05

No dude en las determi-
naciones que debe tomar 
en este momento, ya que 
luego pueden surgir errores 
de los que se puede lamen-
tar. Piense bien antes de 
actuar. N°04.

GEmINIS
22/05 - 21/06

Ponga un poco más de es-
peranza en las transforma-
ciones que está dispuesto 
a realizar para su vida. 
Alcanzará el éxito con un 
cerrar y abrir de ojos. N°15.

CáNCER
22/06 - 23/07

Aproveche, ya que transi-
tará una etapa de buena 
suerte. Sepa aprovecharla 
y obtendrá mucha alegría 
para compartirla con la 
gente que quiere.
N°53.

LEO
24/07 - 23/08

Será un período en el que 
deberá aprender y recapa-
citar de los errores cometi-
dos tiempo atrás. Procure 
no volver a cometer la 
misma equivocación.
N°51.

VIRGO
24/08 - 23/09

Si es necesario, aplique su 
elevada intuición ya que 
obtendrá la respuesta ade-
cuada para ayudar a esa 
persona que le ha pedido 
un consejo muy importante. 
N°92.

LIBRA
24/09 - 23/10

No se deje guiar por su 
espíritu libre, si es que 
tiene que tomar una deci-
sión importante. Antes de 
accionar frente, sepa que 
debe utilizar la razón. N°78.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Será una jornada donde 
su confianza estará en 
declive, pero sepa que 
podrá superar muchas de 
las dificultades, ya que sus 
seres queridos lo ayudarán.
N°29.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

Momento para que vea de 
quién se rodea. Sepa que 
podrían acercarse a usted 
personas poco creíbles que 
atenten contra sus ideas y 
pensamientos.
Nº64.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

Verifique cómo debe utilizar 
la capacidad para dialogar 
acerca de los diversos te-
mas que lo inquietan hace 
meses. Intente buscar la 
forma y actúe.
Nº81.

ACUARIO
21/01 - 19/02

Debe comprender que los 
objetivos necesitan su tiem-
po. Ármese de paciencia 
y trate de resolverlos uno 
por uno, de lo contrario, no 
alcanzará ninguno. N°13.

PISCIS
20/02 - 22/03

hOROSCOPO
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Kicillof: “La única pelea que
me interesa es la pelea
contra las políticas de Milei”

FÚTBOL

AFA: Tapia sigue como
titular y no habrá descensos

Luis Caputo cargó
contra el kirchnerismo

“Delincuentes” y “burros” fueron 
algunos de los calificativos que 
utilizó el ministro de Economía 
Luis Caputo para referirse al 
kirchnerismo al cierre del primer 
día del tradicional coloquio de 
empresarios que todos los años 
se realiza en la ciudad de Mar 
del Plata.
“Si no es ahora, cuándo”, fue 
el disparador de un discurso 
que se extendió por más de 30 
minutos y en el que marcó los 
logros de gestión en estos diez 
meses de Gobierno, en el que fue 
aplaudido, de forma moderada, 

en cuatro tramos de su discurso 
La mayoría cuando se refirió a la 
oposición.
También a lo largo del mensaje, 
Caputo, resaltó que aún no se va a 
salir del cepo y lo justificó en que 
aún con cepo se puede crecer. “Es un 
mito que con Cepo no se crece” dijo 
y graficó con los ejemplos de Corea y 
China como economías que lograron 
despegar aún con mecanismos 
de control de capitales. “Cuando 
salgamos del cepo no va a haber 
problemas para nadie”, prometió.

Página 3

CONFLICTO GREMIAL

LIGA PROFESIONAL

River recibe a Vélez,
en el inicio de la fecha  Página 8

Bahía Blanca: el Sindicato Único de Fleteros 
anunció un cese de actividades para el próximo 
lunes. Página 4

El gobernador de la Provincia realizó un acto para 
conmemorar el Día de la Lealtad Peronista en Berisso. 
Estuvieron presentes sindicalistas, intendentes, 
exintendentes, concejales de diferentes ciudades y 
funcionarios provinciales y exnacionales. Página 2

Página 7

Se realizó la asamblea general, en el predio de Ezeiza, 
donde se renovaron las autoridades y se definieron 
otros puntos para el fútbol argentino.

Israel afirmó que mató
al líder de Hamás
Fue quien ideó el atentado de octubre del año pasado. El 
primer ministro del Estado judío, Benjamín Netanyahu, 
festejó la noticia. Página 6
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CFK visitó la Undav
en Avellaneda

La expresidenta Cristina Fer-
nández de Kirchner visitó este 
jueves a los estudiantes, gradua-
dos, docentes y no docentes de la 
Universidad Nacional de Avella-
neda, en medio de la tensión que 
existe con el sector educativo por 
el recorte de fondos que lleva 
adelante el Gobierno de Javier 
Milei.

Cristina fue recibida por el 
senador provincial Emmanuel 
Santalla y por el Rector de la 
UNDAV, Jorge Calzoni, con 
quienes conversó sobre el pre-
supuesto universitarios y las 
dificultades que atraviesan las 
altas casas de estudios por el 
desfinanciamiento de la admi-
nistración nacional.

Vestida de celeste, Fernández 
de Kirchner arribó cerca del me-
diodía para conversar cuestiones 
de la política universitaria con 
las autoridades de esa casa de 
estudios, representantes de los 
estudiantes y de los gremios 
docentes. En un video difundido 
por los organizadores de la visita, 
se la ve a Cristina hablando de 
“medidas extremas imposibles 
de sostener”, en relación a esque-

ma de ajuste de las casas de altos 
estudios que plantea el gobierno 
de Javier Milei.

Según supo DIB, la expresi-
denta llegó con datos sobre las 
partidas para educación superior 
contenidas en el proyecto de 
presupuesto 2025 que el Go-
bierno envió al Congreso, para 
discutirlas con los miembros de 
la comunidad universitaria.

La presencia de Cristina tuvo 
también significado de cara a la 
pelea interna en el peronismo. 
Avellaneda está gobernada por 
Jorge Ferraresi, uno de los in-
tendentes que impulsan a Axel 
Kicillof, a quién la Expresidenta 
no tuvo en cuenta en su visita al 
distrito. De hecho, Calzoni, el 
decano de la Undav, está polí-
ticamente enfrentado al alcalde.

Se trata de una movida simi-
lar a la que protagonizó cuando 
visitó La Matanza sin avisar ni 
contactar a otro aliando del Go-
bernador, el intendente Fernando 
Espinoza. Pero esta vez en un 
contexto específico: horas antes 
de acto que encabezará Kicillof 
en Berisso por el 17 de Octubre, 
el Día de la Lealtad peronista.

Sorpresiva visita de CFK a la Universidad de Avellaneda

Abad propuso una ley
para garantizar cirugías

El senador nacional por la pro-
vincia de Buenos Aires, Maximilia-
no Abad propone modificar la Ley 
de Patología Mamaria para asegurar 
la cobertura total de las cirugías de 
simetrización de la mama contrala-
teral y la reconstrucción completa 
del complejo areola-pezón para 
pacientes que hayan atravesado una 
mastectomía por cáncer de mama.

Esta iniciativa tiene como obje-
tivo garantizar que todas las etapas 
de la reconstrucción mamaria 
estén cubiertas por los sistemas de 
salud, incluyendo obras sociales y 
prepagas, evitando que las personas 
afectadas tengan que recurrir a la 
justicia para obtener estos derechos.

El proyecto responde a la ne-
cesidad de restaurar la simetría y 
la apariencia estética tras una mas-
tectomía, contribuyendo a mejorar 
la salud física y psicológica de los 

pacientes. Las modificaciones pro-
puestas reconocen la importancia 
de un enfoque integral, que abarque 
tanto la reconstrucción de volumen 
y forma como los procedimientos 
necesarios para la simetría de la 
mama no afectada. Además, se 
especifica que la reconstrucción 
incluirá siempre que sea posible, la 
reparación del complejo areola-pe-
zón, utilizando técnicas avanzadas 
como injertos de piel, colgajos 
locales y tatuajes.

“Esta medida refuerza derechos 
fundamentales reconocidos en la 
Constitución Nacional y en pactos 
internacionales, protegiendo la 
integridad física y mental de los 
pacientes”, dijo Abad y agregó: “En 
Argentina, se diagnostican más de 
22.000 casos de cáncer de mama al 
año, siendo esta la principal causa 
de muerte por tumores en mujeres.

Envían la ley de reforma de la
Caja Jubilatoria del Banco Provincia

El gobernador Axel Kicillof 
enviará en las próximas horas un 
proyecto de ley para reformar la 
caja jubilatoria de los empleados 
de Banco Provincia, que bajaría la 
edad jubilatoria a los 60 años en el 
caso de las mujeres. La iniciativa 
responde a un pedido expreso de 
la Suprema Corte para dar una 
solución de fondo a una catarata de 
presentaciones judiciales generada 
por una reforma previa, aprobada 
en 2017 a instancias de la entonces 
gobernadora María Eugenia Vidal.

El proyecto, que ingresará a la 
Legislatura a más tardar el lunes, 
tiene dictamen favorable de Santia-
go Pérez Teruel, el asesor general 
de Kicillof, que se dispone a fir-
marlo: solo resta definir si ingresará 
por Diputados o por la cámara Alta. 
Técnicamente, es una modificación 

del artículo 26 de la ley 15.008, 
en la cual Vidal había elevado la 
edad jubilatoria de las mujeres a 
los 65 años, al igual que la de los 
hombres. El proyecto de Kicillof 
vuelve a establecer el límite de 60 
años para las mujeres y crea una 
escala gradual para aplicar la edad 
mínima desde ahora.

La controversia con la reforma 
original de Vidal -que fue aprobada 
en su momento con escándalo y 
serios incidentes en la Legislatura- 
se generó por las numerosísimas de 
presentaciones de empleados del 
banco que cuestionaron legalmente 
la norma y obtuvieron medidas 
cautelares favorables. También 
avanzaron tres acciones de clase 
(recursos colectivos presentado 
por asociaciones de jubilados 
y gremios) en la Corte, y hasta 

el Procurador bonaerense, Julio 
Conte Grand, se pronunció contra 
los cambios. Así, el régimen de 
jubilaciones del Banco terminó 
como un pastiche en la práctica, 
con una clase de reglas para los que 
tienen amparos a favor, otras para 
lo alcanzados por las acciones de 
clase y unas diferentes para los que 
no están comprendidos en ninguna 
acción judicial.

En 2022, Kicillof, a instancias 
de la Corte, había enviado un 
proyecto para dar marcha atrás, 
parcialmente, con aquella refor-
ma, que avanzó en comisiones de 
Diputados con el visto bueno de la 
UCR y el PRO. Pero cuando iba 
a ser votado, Mauricio Macri-con 
respaldo de Vidal- ordenó bajar el 
acuerdo, lo que incluso produjo una 
crisis en su propio partido.

ACTO EN BERISSO

Kicillof: “Nunca me van
a ver buscando divisiones”

“La única pelea que me interesa es la pelea contra las políticas de Milei”, dijo
El gobernador bonaerense Axel 

Kicillof encabezó esta tarde en Be-
risso, “kilómetro 0 del peronismo”, 
un discurso con tono conciliador, 
con señales claras hacia Cristina 
Fernández y en el que fue cate-
górico respecto de “las cosas que 
se estuvieron discutiendo”: “Mi 
opinión es muy sencilla: unidad, 
unidad y unidad”.

Presentes estuvieron, por ejem-
plo, Héctor Daer, Pablo Moyano 
y Andrés Rodríguez, entre los 
sindicalistas; también intendentes 
y exintendentes de la provincia; 
o Victoria Tolosa Paz y Santiago 
Cafiero, personas clave del último 
gobierno y apuntados como más 
cercanos al gobernador riojano 
Ricardo Quintela en la interna par-
tidaria. Y en este punto, entre los 
ausentes estuvieron los miembros 
del Gabinete bonaerense cercanos 
a Cristina Fernández, como el mi-
nistro de Salud, Nicolás Kreplak; 
Juan Martín Mena, de Justicia y 
Derechos Humanos; o Florencia 
Saintout, titular del Instituto Cul-
tural.

El 17 de octubre, dijo el Go-
bernador, es “un día de festejo”. 
“Festejamos estar juntos, festeja-
mos la pelea que estamos dando” a 
lo que calificó “desastre de Milei”. 
Aunque, aclaró, Milei “no dura 
para siempre”.

Después de agradecer a las 
organizaciones sociales, sindica-
listas, intendentes (“decenas”), 
estudiantes, jubilados, Madres y 
Abuelas de Plaza de Mayo, Kicillof 
se preguntó: “¿Qué se conmemora 
hoy?”. E introdujo diciendo que 
“un 17 de octubre recuperamos la 

democracia en Argentina”. “Había 
que dar vuelta esa situación de 
proscripción, de persecución”, so-
bre la detención de Juan Domingo 
Perón. Y fueron los miles y miles 
de argentinos movilizados los que 
“hicieron nacer en la Argentina un 
nuevo país, un país con igualdad”.

Kicillof recordó a María Rol-
dán, “la primera mujer sindicalista 
de Latinoamérica”, y a partir de allí 
(cuando “también estaba surgien-
do el feminismo en Argentina”), 
marcó sus diferencias con la actual 
gestión nacional, que por ejemplo 
le bajó la persiana al Ministerio de 
Mujeres. En el medio criticó fuer-
temente también a su antecesora 
María Eugenia Vidal, “que pensaba 
que podía gobernar nuestra provin-
cia a control remoto”, y frente a las 
“seis cuadras de movilización”, 
que los organizadores estimaron 
en 50.000 personas, retomó: dijo 
que cuando hay crisis económicas 
como la que generó Milei, “son las 
mujeres las que se ponen al frente”.

Cerca de Astilleros Río San-
tiago o del mismísimo Puerto La 
Plata, siempre en el “kilómetro 0 
del peronismo”, Kicillof también 
remarcó: “Estamos a pasitos de lo 

que va a ser el Canal Magdalena”.
En su repaso histórico, el Go-

bernador recordó que el 17 de 
octubre de 1945 se terminó con 
“una situación de proscripción y 
persecución”. “Hay que recordarlo, 
porque en pocos días un tribunal 
de la vergüenza, en Comodoro Py, 
con una causa inventada y trucha, 
va a querer hacerle creer a alguien 
que Cristina es culpable en la causa 
Vialidad”. Y lanzó: “Basta de per-
secución, basta de proscripciones”.

De nuevo a la línea de tiempo, 
para Kicillof el 17 de octubre de 
1945 “no solo transformó la vida, 
la economía del país, sino que para 
siempre transformó las concien-
cias, las mentes y los corazones, 
por supuesto de los peronistas, pero 
también de todos los argentinos y 
argentinas”. Y concluyó afirmando 
que en Argentina “volverá el go-
bierno del peronismo”.

Es que aquella historia que 
se inició casi ochenta años atrás 
“continúa”, “está inconclusa”, “y 
por eso estamos acá para escribir-
la”. “Si alguno piensa que vinimos 
acá solo para recordar el pasado, se 
equivoca. Estamos acá fundamen-
talmente para escribir el futuro”.

Axel Kicillof recordó el 17 de Octubre con un acto en Berisso
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Caputo en IDEA: continuidad del
cepo y críticas al kirchnerismo
A quienes calificó de delincuentes y burros. El ministro de Economía 
cerró la primera jornada del tradicional Coloquio

“Delincuentes” y “burros” 
fueron algunos de los califica-
tivos que utilizó el ministro de 
Economía Luis Caputo para re-
ferirse al kirchnerismo al cierre 
del primer día del tradicional 
coloquio de empresarios que 
todos los años se realiza en la 
ciudad de Mar del Plata.

“Si no es ahora, cuándo”, fue 
el disparador de un discurso que 
se extendió por más de 30 minu-
tos y en el que marcó los logros 
de gestión en estos diez meses de 
Gobierno, en el que fue aplaudi-
do, de forma moderada, en cuatro 
tramos de su discurso La mayoría 
cuando se refirió a la oposición.

También a lo largo del mensa-
je, Caputo, resaltó que aún no se 
va a salir del cepo y lo justificó 
en que aún con cepo se puede 
crecer. “Es un mito que con Cepo 
no se crece” dijo y graficó con los 
ejemplos de Corea y China como 
economías que lograron despegar 
aún con mecanismos de control 
de capitales.

“Cuando salgamos del cepo 
no va a haber problemas para 
nadie”, prometió.

Ante empresarios, el ministro 
se sintió cómodo bajando a la are-
na política. “No le tengo ningún 
temor al riesgo político” dijo. 

“No veo ninguna posibilidad 
de que esa gente vuelva”, gatilló 
en alusión al kirchnerismo.

Otra de los calificativos que 

utilizó fue el de burros. “Su única 
opción de volver es torpedear”, 
dijo.

Se refirió al tema de los ju-
bilados como uno de los ejes 
que la oposición aprovecha para 
castigar al Gobierno y al de las 
universidades. “Están queriendo 
romper el ancla fiscal” y agregó 
“sabemos que la plata se la afa-
nan”, dijo en relación al conflicto 
con el financiamiento de las uni-
versidades.

En esos momentos fue donde 
el titular de la cartera de Ha-
cienda cosechó los aplausos del 
círculo rojo. 

Aún siendo un público afín, el 
mensaje del ministro dejó pocas 
gratificaciones en la audiencia. 
“El levantamiento del cepo es ne-
cesario pero no suficiente”, dijo 
un asistente para explicar el tibio 
rebote de la exposición de Caputo 

en el recinto. “Se necesita apoyo 
político y eso deberá mostrarlo 
en el 2025”, añadió.

“Hubiéramos preferido que 
hiciera algún anuncio, dijo lo 
mismo de siempre”, señalaron 
de una empresa líder,

“Los empresarios deberían 
haber aplaudido más. El año 
pasado escucharon a Alberto 
Fernández cuando ya estaba ido y 
hoy ni reaccionaron a un Gobier-
no que hace todo lo que el sector 
sueño”, se quejó otro.

La referencia a Bukele, tam-
bién generó cierta crítica en 
algunos de los asistentes. 

Ya concluido su mensaje, 
Caputo recortó la buena noticia 
de economía, que en septiembre 
se alcanzó el noveno mes de su-
perávit fiscal, tal como lo había 
adelantado la agencia Noticias 
Argentinas. 

Luis Caputo cargó contra el gobierno kirchnerista, en el Coloquio de IDEA

Rodríguez Chirillo se alejó del cargo

Una dirigente del PRO
asume en Energía

El Gobierno nacional anun-
ció este jueves la renuncia de 
Eduardo Rodríguez Chirillo a la 
Secretaría de Energía de la Na-
ción “por problemas de salud”, y 
en su lugar asumirá la dirigente 
del PRO, María Tettamanti, re-
comendada por Mauricio Macri.

El encargado de dar la noticia 
fue el ministro de Economía, Luis 
Caputo, quien lo hizo a través 
de su cuenta de X. “Me dijo que 
dado los problemas que ha teni-
do de salud, y que si bien ahora 
se encuentra mucho mejor, va a 
necesitar más tiempo para sí mis-
mo.  Junto con Daniel González 
le hemos pedido que se quedara 
como asesor, para poder seguir 
contando con su colaboración”, 
dijo el ministro.

Y sumó: “Eduardo ha sido 
un pilar fundamental en estos 
primeros meses de gobierno, no 
solo por su enorme aporte en 
todo lo referido a Energía, sino 
también por la elaboración de la 
Ley Bases.  El sacrificio personal 
que ha hecho todos estos meses, 

y del que he sido testigo, es todo 
un ejemplo de patriotismo que 
eleva aún más sus condiciones 
humanas y profesionales.  Mi 
agradecimiento personal y mi 
reconocimiento profesional para 
con su persona es enorme”.

Pese a las palabras de Caputo, 
el funcionario era apuntado desde 
hace tiempo por un sector del 
Poder Ejecutivo que no estaba 
conforme con su desempeño 
en el área por supuestas y hacía 
meses que se barajaba una posi-
ble salida.

Tras confirmarse la baja, se 
supo que Chirillo será reempla-
zado por María Tettamanti, una 
empresaria de larga experiencia 
en el sector de distribución de gas 
natural y que hasta hoy se desem-
pañaba como gerenta general en 
NRG Energía S.A.

Tettamanti es una dirigente 
del PRO que colaboró en la 
campaña presidencial de Patricia 
Bullrich y que en esta oportuni-
dad fue recomendada al Gobierno 
por Mauricio Macri.

Dialoguistas respaldan el plan de Milei
El plan económico de Javier 

Milei aún cuenta con el respaldo 
de un grupo de gobernadores 
dialoguistas que nuclea a Ignacio 
Torres y a Rogelio Frigerio por 
el PRO, a Gustavo Valdés de la 
UCR y al peronista Raúl Jalil, de 
buena sintonía con el Gobierno. 

Con matices, los cuatro ex-
ponentes de las provincias diser-
taron en el Coloquio IDEA que 
se realiza en Mar del Plata. Allí, 
Torres y Valdés fueron de los más 
críticos, pese a que manifestaron 
esperanzas en la gestión mientras 
que Rogelio Frigerio se mostró 
alineado, pero reclamó orden y la 
puesta a punto del Pacto de Mayo 
para discutir el Presupuesto 2025. 

Sorprendió la exposición de 
Jalil, quien pese a su origen y a 
pertenecer al sector más opositor 
al gobierno, habló de la compleja 
“herencia” recibida por Milei, y 
propuso “salir de la cultura de la 
polémica”.

Valdés emitió una fuerte 
crítica a la cancillería a cargo 
de Diana Mondino al precisar 
que “no sabe de qué se trata la 
economía de las provincias”, y 
por ende “no saben qué ofrecer 

al mundo”. “Eso hace que mu-
chos gobernadores tengamos 
que asumir esas funciones e ir 
a buscar esos productos y ver 
cómo empezamos a comerciali-
zar”, puntualizó. 

Otro de los reclamos que ex-
puso fue la necesidad de apuntar 
a conquistar el tan ansiado défi-
cit cero, objetivo primario del 
Gobierno, pero sin desentender 
las necesidades sociales por lo 
que convocó una mesa de diálo-
go entre el Poder Ejecutivo y las 
provincias “sin insultos”

“Macri fue el único pre-
sidente que le devolvió a las 
provincias argentinas esos 15 
puntos, que lo hizo con Rogelio 
(Frigerio). Fue un trabajo enor-
me y nos comprometimos a ir 
bajando impuestos. Suprimir 
todos los impuestos no genera 
desarrollo, eso lo generas a 
través de estrategia”, desarrolló. 

En la misma línea, planteó: 
“Debe haber diálogo, objetivo, 
financiamiento. Esa es la mesa 
que estamos necesitando, no 
la del insulto. Porque todos 
sabemos insultar. Tenemos que 
sentarnos los gobernadores con 

aquellos que están encargados 
de la estrategia del desarrollo y 
de industrialización de la Argen-
tina. Sino no lo vamos a lograr”. 

Para Valdés, “la coparticipa-
ción termina siendo una cuestión 
de poder”, y si bien respaldar la 
necesidad de modificar la Ley 
de Coparticipación, le parece 
una tarea compleja, por lo que 
contrapone trazar pactos fiscales 
entre mandatorios provinciales. 
“Cambiar la ley es una ilusión. 
Con una provincia que diga que 
no cae la nueva ley”, argumentó.

A su turno, Ignacio Torres 
pidió bajar y simplificar la pri-
sión tributaria y aseguró que el 
recorte a la obra pública afecta 
el desarrollo de las provincias. 
“No es una idea brillante lograr 
superávit fiscal subjecutando 
dinero que está cuando tenemos 
que generar divisivas. Pregunto: 
¿cómo vamos a exportar más si 
los puertos se caen a pedazos y 
las rutas son un desastre? Ese 
dilema de cómo se ejecuta el 
esfuerzo de los contribuyentes 
cuando no hay éxito en una 
iniciativa privada, es algo que 
tenemos que discutir”, planteó. 

Cómo sigue la
lucha universitaria

Tras la marcha de las velas 
que se realizó el miércoles por 
la noche en protesta por el veto 
de Javier Milei a la ley de finan-
ciamiento universitario y el paro 
de profesores y no docentes de 
este jueves, la semana que viene 
tendrá una doble jornada de pro-
testas en las casas de estudios de 
todo el país.

Así lo estableció el Frente 
Sindical de Universidades Na-
cionales, que llamó a un nuevo 
paro de 48 horas para el 21 y 22 
de octubre. Además, desde el 
sector se convocó a una semana 
de alerta y movilización que 
incluirá clases en las calles. La 
protesta es por más fondos y me-
jores salarios, ya que la pérdida 
de poder adquisitivo de los do-
centes desde que asumió Milei 
ronda el 35% en comparación 
con la inflación.

“No existen negociaciones 
de ningún tipo con el Gobierno. 
Y esa falta de diálogo implica 
un problema muy grave, porque 
tiene que ver con el quiebre 
de un pacto democrático en la 

Argentina”, afirmó el secretario 
general de la Federación Nacio-
nal de Docentes Universitarios, 
Carlos De Feo.

Desde el Frente expresaron 
su respaldo a “las medidas de 
lucha que el movimiento estu-
diantil realiza actualmente en las 
62 universidades públicas”. Tras 
los días de paro, a partir del 23 
habrá clases públicas todos los 
miércoles a las 12 del mediodía 
frente al Congreso de la Nación.

El conflicto por el presupues-
to educativo comenzó a princi-
pio de año y, desde entonces, se 
agudizó en las últimas semanas 
luego de que Milei vetara la 
Ley de Financiamiento Univer-
sitario. Cuando la Cámara de 
Diputados ratificó el veto a la 
ley, los estudiantes empezaron a 
tomar las universidades públicas 
y el Frente Sindical profundizó 
su “plan de lucha”, en acuerdo 
con la Federación Universitaria 
Argentina (FUA) y con respaldo 
del Consejo Interuniversitario 
Nacional, que nuclea a los rec-
tores. (DIB)
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Fleteros harán paro y movilización 
por emergencia del transporte
Critican al intendente Federico Susbielles por la falta de políticas públicas

“Bahía Blanca, sea por el polo 
petroquímico o por el puerto, 
es un punto estratégico para el 
transporte de cargas en el país. 
Sin embargo, por la ausencia de 
políticas públicas que regulen 
la distribución de cargas hoy el 
transporte local está en emer-
gencia debido al alto índice de 
desocupación”, declara Mario 
Pereyra, Secretario General del 
Sindicato Único de Fleteros de 
la República Argentina (SIUN-
FLETRA), al anunciar el cese 
de actividades que tendrá lugar 
el próximo lunes 21 de octubre.

Pereyra, que representa a 
los propietarios de vehículos de 
cargas que prestan el servicio de 
fletes en las ramas cereales, ferti-
lizantes, puerto, cargas peligrosas 
y cargas generales, aclaró que el 
lunes, además, marcharan hacia 
el Puerto de Bahía Blanca: “Tam-
bién, nos movilizaremos al Puerto 
porque hay corresponsabilidad en 
la ausencia de una planificación 
estratégica de la logística. Actual-
mente, llegan camiones de toda la 
provincia con cereal al puerto y 
se vuelven a sus localidades con 
fertilizantes y otras cargas a una 
tarifa por debajo de la establecida 
por las cámaras empresariales. 
Frente a esta situación asimétri-
ca, los transportistas locales no 

Reclamo. Por la falta de políticas públicas en el puerto de Bahía Blanca

pueden competir”.
Según datos oficiales, por 

el complejo portuario de Bahía 
Blanca transitan 27 millones de 
toneladas de mercaderías anuales, 
ubicándose en el primer lugar del 
podio de los puertos públicos del 
país en cuanto a tonelaje movido. 
Además, se encuentra el polo 
petroquímico más importante de 
la Argentina y desde el complejo 
portuario se despachan merca-
derías hacia China, Vietnam, 
Malasia, Filipinas, Marruecos y 
Arabia Saudita.

Para favorecer el “arraigo 
local” y aumentar las fuentes de 

trabajo bahiense, desde Fleteros 
presentaron un proyecto de or-
denanza para crear el Registro 
Local Único de Transportistas de 
Cargas Generales (RLUT), en el 
cual deben inscribirse todos los 
dadores de cargas: “Esto no es 
en contra de nadie sino a favor de 
todos. De esta manera, todos los 
transportistas que quieran cargar 
en Bahía Blanca sólo lo pueden 
hacer a través de los operadores 
inscriptos. Esto aumenta la recau-
dación municipal y provincial e 
iguala las condiciones con los 
transportistas locales”, aclaró 
Pereyra.///

Nación anunció la trazabilidad 
obligatoria para el ganado

Con el objetivo de tratar de 
mejorar las exportaciones de 
carne vacuna vía el acceso a más 
mercados de alto valor comercial, 
el Gobierno oficializó este jueves 
un cambio histórico: un nuevo 
sistema de trazabilidad obliga-
toria para bovinos, bubalinos y 
cérvidos. Desde ahora, se dejará 
atrás la vigente trazabilidad ana-
lógica y manual para dar paso a 
una trazabilidad individual elec-
trónica precisa desde el campo a 
los frigoríficos.

Según argumentaron desde 
el Gobierno, el sistema oficiali-
zado en la Resolución 71/2024 
de la Secretaría de Agricultura, 
Ganadería y Pesca permitirá 
fortalecer la producción y el po-
tencial exportador de la ganadería 
argentina y se utilizará tecnología 
electrónica como herramienta de 
identificación individual obliga-
toria en base a especificaciones 
técnicas definidas por el SENA-
SA. “Esto posibilitará establecer 
la trazabilidad precisa de cada 
animal desde el eslabón primario 
hasta la industria frigorífica”, 
explicaron.

Su implementación comen-
zará de manera gradual el 1 de 
marzo de 2025, a partir de cada 
deteste o movimiento de terne-
ros. Financiado por Organismos 
Internacionales y adquiridos a 
través de una Licitación Pública 
Internacional, el Estado proveerá 
los dispositivos electrónicos a to-
dos los productores del país hasta 

cubrir el stock vigente.
En tanto, al 1° de julio de 

2026 será obligatorio para todo 
el ganado: hoy la Argentina posee 
un stock de unas 53,5 millones 
de cabezas vacunas. Para desta-
car, vía un préstamo del Banco 
Mundial (BM), el Gobierno 
solventará todo el cambio, con lo 
cual hasta esa última fecha a los 
productores les resultará gratis el 
acceso al dispositivo electrónico.

Con la aplicación de la tecno-
logía, el productor tendrá acceso 
a una app gratuita a través de la 
cual podrá administrar su stock 
vacuno desde el celular con la 
información generada por los 
dispositivos electrónicos. La 
trazabilidad electrónica permitirá 
posicionar a la cadena de ganados 
y carnes argentinas ante merca-
dos y consumidores cada vez más 
exigentes, tanto a nivel nacional 
como internacional, y le aportará 
al productor una herramienta para 
contribuir al mejor seguimiento y 
la gestión del rodeo.

Este sistema ya se implemen-
ta en Uruguay y Australia, mien-
tras que Paraguay y el estado de 
Pará, Brasil, se preparan para su 
instrumentación obligatoria en 
2025. Estos cuatro países repre-
sentan actores de importancia en 
el mercado internacional de la 
carne y la implementación del 
sistema se da en respuesta a los 
requerimientos presentes y futu-
ros de los países compradores.
(DIB)

Argentina tiene medicamentos hasta 
cinco veces más caros que en España

Un informe alertó que Ar-
gentina tiene medicamentos 
de uso frecuente sustancial-
mente más caros que en países 
como España, según un estudio 
impulsado por el Centro de 
Estudios para la Salud  Argen-
tina (CESA) y retomado por 
la Unión Argentina de Salud 
(UES).

En rigor, en el trabajo se 
comparan los precios de 13 
medicamentos de uso frecuente, 
entre nuestro país y España. 
“Los datos indican que com-
parativamente los precios en 
nuestro país son sustancialmen-
te más altos, tal son los casos de 
la Metformina que en Argentina  
cuesta $ 34.517 y en España es 
de 2,90 euros, es decir unos $ 
4.350, o el Diclofenac 75 que 
en Argentina cuesta $ 20.455 y 
en España 2,50 euros, es decir, 
$ 3.750”.

En este mismo sentido, “es 
importante destacar que la in-
dustria farmacéutica en España 
es un factor clave y estratégico 
de la economía, existiendo 
unas 174 plantas industriales. 
Mientras que Argentina también 
posee un posicionamiento muy 
importante, contando con unas 
190  plantas, de las cuales 160 
son de capitales nacionales”.

Y si bien nuestro país se 
caracteriza “por un desarrollo 

muy importante de la industria 
farmacéutica, de gran seguri-
dad y calidad, sus estrategias 
corporativas y de relativa com-
petencia, determinan que a 
pesar de la  oferta de cantidad, 
esto no se traduce en menores 
precios en el mercado nacional 
y produciéndose cada vez más 
barreras de  accesibilidad y 
asequibilidad por parte de la 
población”, continúa la UES en 
un comunicado.

“En la actualidad del total 
de recursos financieros que 
recauda el sistema de salud pri-
vado, el gasto en medicamentos 
representa casi el 40% de esa 
totalidad, siendo que hace de 
10 años, no superaba el 20%”, 
agregaron. Según la UES, varios 
de los factores que condicionan 
el acceso a los medicamentos 
“son la falta de financiamiento, 
problemas de suministro, insufi-
ciente capacidad de producción 
local, inadecuada legislación 
farmacéutica, influencia de los 
acuerdos comerciales, etc”.

Y añaden: “Todo lo anterior-
mente expresado, debiera estar 
enmarcado dentro de una polí-
tica sanitaria integral y univer-
sal, diseñada a partir de datos 
objetivos y con una visión desde 
la perspectiva  de la economía 
normativa, es decir a partir de 
la sugerencia de mejoras basa-

das en criterios muchas veces 
subjetivos, implicando juicios 
de valor y opiniones”.

Además, cuestionaron la 
idea de que actualmente los 
medicamentos estén incremen-
tándose por debajo de la infla-
ción. “Esto tiene una relativa 
veracidad ya que solamente 
podemos medirlo en medica-
mentos ambulatorios y un breve 
lapso de tiempo”.

En el informe desde la UES 
también se refieren a algunas 
iniciativas vinculadas a la im-
portación de medicamentos, 
algo que promueve el Gobierno 
nacional, como supuesta for-
ma de reducir los costos. No 
obstante, afirma que a partir de 
esto surgieron “las advertencias 
sobre aspectos de seguridad 
sanitaria e incumplimientos de 
normas locales para la impor-
tación, con los consecuentes 
niveles de responsabilidades”.

Es que por ejemplo la Anmat 
no reconoce la actuación de las 
agencias regulatorias de India, 
de donde provienen la mayoría 
de los medicamentos, un sector 
farmacéutico que abastece más 
del 50% de la demanda mundial 
de diversas vacunas, el 40% 
de la demanda de genéricos de 
EEUU y el 25% de todos los 
medicamentos del Reino Unido. 
(DIB)

La industria que crece 
casi a la par del PBI

La tasa de crecimiento de la 
industria del almacenamiento en 
Estados Unidos se proyecta en un 
2,37% anual para el período entre 
2024 y 2029; un valor cercano al 
incremento del PBI que alcanzó 
el 3%. Esto se debe al estilo de 
vida consumista que mantienen 
los norteamericanos y a la gran 
movilidad demográfica. Además, 
se le suman el pasatiempo de co-
leccionar objetos de valor material 
o sentimental, e incluso los casos 
extremos de acumuladores.

El 13% de la población de 
Estados Unidos se muda cada año 
dentro del país, según datos del 
Informe de Movilidad Geográfica 
de la Oficina del Censo de EE.UU. 
Esta dinámica implica un mercado 
inmobiliario prolífero en cuanto 
a viviendas, pero, también una 
demanda creciente de espacios de 
almacenamiento por parte de las 
personas que priorizan mejores 
condiciones climáticas por sobre 
espacio en sus viviendas.

En tal sentido, La Florida es 
el estado que destaca por recibir 
mayor cantidad de migrantes en 
busca de mejores condiciones 
para su estilo de vida. Llamado el 
“Estado del Sol”, donde el clima 
es agradable todo el año, ostenta 
los primeros puestos en el ran-
king de WalletHub de las mejores 
ciudades para comprar la primera 

vivienda.
“La expansión que está vivien-

do Miami está transformando la 
ciudad. Hoy es uno de los destinos 
más codiciados, por lo que el mer-
cado inmobiliario enfrenta un reto: 
la falta de espacio. Es una excelen-
te oportunidad para el desarrollo 
de los self-storage, una industria 
que a nivel nacional crece casi a 
la par del PBI”, señala Marcos 
Victorica, CEO de BAS Storage, 
creador del concepto “Condo 
Storage” para la subdivisión de las 
unidades. La Florida es el estado 
con más proyectos de construcción 
o conversión de edificios para des-
tinar al almacenamiento, en 2024.

La creciente demanda de vi-
viendas en el estado favorito 
para que las familias adquieran 
su primera propiedad propicia la 
construcción de hogares con me-
nos metros cuadrados. El servicio 
de autoalmacenamiento se vuelve 
esencial, ya que permite utilizar 
de manera eficiente el espacio en 
diferentes niveles según la disposi-
ción de las bauleras. “La demanda 
está alcanzando a la oferta, hoy 
supera el 92% de ocupación. En 
el estilo de vida norteamericano, 
el almacenamiento es un servicio 
indispensable en cualquier centro 
urbano, como un aeropuerto o 
una estación de servicio”, explica 
Victorica.
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Caso Juanita: el viaje habría 
contado con el aval del colegio
Se espera que avance el proceso judicial y se presenten las pruebas

En el caso de Juanita Sirimar-
co Díaz, el abogado defensor de 
Alejandra Brüning, Adrián Be-
nítez, brindó declaraciones sobre 
la situación de ella, quien era la 
encargada del viaje estudiantil.

Asimismo, el fiscal de ins-
trucción, Rene Casals, confirmó 
que en la investigación hasta el 
momento ninguna de las partes 
se ha constituido formalmente en 
la causa. Sin embargo, manifestó 
que se encuentran colaborando.

En medios misioneros, el 
letrado Adrian Benítez mencio-
nó que “la encargada del viaje 
estudiantil no ha sido citada a 
declarar oficialmente, y que la 
información que poseen provie-
ne únicamente de los medios de 
comunicación”.

El abogado defendió la actua-
ción de Brüning, explicando que 
el viaje había sido autorizado por 
el ICRA desde el año anterior, 
cuando Juanita cursaba el sexto 
grado. Brüning asumió la respon-
sabilidad del viaje educativo al 
que describió como “un proyecto 

Dudas. Sobre las responsabilidades por la muerte de Juanita

avalado y aprobado”.
Benítez destacó que Brüning 

es una docente con experiencia 
en viajes estudiantiles y que no 
es una improvisada; todos los 
padres, incluyendo la madre de 
Juanita, estaban conformes y 
agradecidos de que Alejandra 

fuera la encargada.
Por último, el abogado confir-

mó que representará a la profeso-
ra durante toda la investigación. 
Además, se espera que avance el 
proceso judicial y se presenten 
las pruebas correspondientes del 
caso.///

Un niño cayó de una 
moto al asfalto y murió
Una postal urbana muy co-

mún es ver motocicletas circu-
lando con tres ocupantes: madre, 
padre y un niño pequeño en el 
medio, la mayoría de las veces, 
sin casco. Además de transitar de 
forma ilegal, la escena da esco-
zor por lo expuestas que van las 
personas al peligro y, sobre todo, 
el menor de edad.

En el barrio de Villa Elvira, 
en la ciudad de La Plata, una si-
tuación similar a la descrita tuvo 
el peor final: un niño de 3 años, 
que viajaba en moto junto a sus 
padres, murió tras ser arrollado 
por un camión recolector de 
basura.

El hecho ocurrió en la calle 
117, entre 91 y 92, cuando por 
motivos que todavía se inves-
tigan, la moto se desestabilizó 
después de rozar el camión, 
provocando la caída de sus ocu-
pantes.

El pequeño Bairon Núñez, 
oriundo de Berisso, iba sentado 
entre su papá y su mamá cuando 

ocurrió el choque. Al perder 
el control del vehículo, Bairon 
cayó al asfalto y terminó bajo las 
ruedas traseras del camión.

Una ambulancia del SAME 
llegó rápidamente al lugar del 
incidente, pero no pudieron hacer 
nada para salvar al menor. La 
gravedad de las heridas fue tal 
que falleció en el acto, antes de 
que pudieran asistirlo.

Los vecinos de la zona queda-
ron consternados ante la escena, 
mientras la Policía trabajaba para 
reconstruir los hechos. Tanto el 
conductor de la moto como el del 
camión fueron trasladados a la 
comisaría para declarar. Los dos 
vehículos, la Honda Titán en la 
que iba la familia con el niño fa-
llecido y el camión Iveco, fueron 
secuestrados para las pericias.

La causa recayó en la Uni-
dad Fiscal de Instrucción (UFI) 
de turno, que la calificó como 
“homicidio culposo”. Por el mo-
mento, ambos conductores están 
imputados. (DIB)

Tragedia. El fatal episodio vial ocurrió en el barrio de Villa Elvira, en La Plata

La muerte de Liam Payne: una
escena caótica en el cuarto del hotel

La Policía Científica llevó a 
cabo una minuciosa inspección 
ocular en el lugar donde se 
encontró el cuerpo del músico 
británico Liam Payne, el exin-
tegrante de One Direction que 
falleció en Buenos Aires, durante 
la tarde del miércoles, al caer de 
un tercer piso del hotel CasaSur 
de Palermo.

De acuerdo a un informe 
dado a conocer a los medios de 
comunicación, en la habitación 
que ocupaba Payne encontraron 

una botella de whisky, un encen-
dedor, un celular, una notebook 
y un pasaporte, en medio de una 
escena caótica, en la que había 
objetos rotos y esparcidos por 
el suelo.

Además, se encontraron blís-
teres de medicamentos, incluyen-
do Clonazepam, y otros de venta 
libre. Todos fueron secuestrados 
para su estudio.

La investigación continuó 
con la recolección de huellas 
y otros indicios que serían en-

viados al laboratorio químico y 
biológico para su análisis.

En tanto, el Cuerpo Médico 
Forense reveló detalles de la 
autopsia preliminar realizada al 
cuerpo del artista: el exintegrante 
de One Direction falleció a causa 
de un politraumatismo que le 
provocó una hemorragia interna 
y externa. Asimismo, ante la 
cantidad de sustancias halladas, 
se le realizará al cuerpo un aná-
lisis toxicológico, como indica el 
protocolo. (DIB)

Misterio. Por la muerte del músico británico Liam Payne

Jubilado fue acusado 
por abusar de niñas

Un jubilado de 79 años fue 
imputado por abuso sexual a 
dos niñas de 10. Las menores 
lograron escapar tras golpear al 
agresor.

El hecho se dio a conocer tras 
las denuncias realizadas por las 
madres de las niñas, cuando al 
jugar en la esquina de sus casas, 
el hombre las llamó con la excusa 
de ofrecerles algo. Luego, las 
menores ingresaron a la vivienda 
del hombre, donde habrían sido 
abusadas sexualmente.

Debido al hecho, el fiscal 

Penal 1 de la Unidad de Deli-
tos contra la Integridad Sexual 
(UDIS) imputó provisionalmente 
al hombre por los delitos de abu-
so sexual con acceso carnal en 
concurso real con abuso sexual 
gravemente ultrajante por las 
circunstancias de su realización.

Por el momento, el hombre 
se encuentra alojado en la Al-
caidía General de la Ciudad de 
Salta y asistió a la audiencia de 
imputación acompañado por un 
defensor oficial y negó los hechos 
ocurridos.///
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Israel informó que mató al 
ideólogo del secuestro de 2023
Se trata del líder del grupo extremista islámico Hamás, Yahya Sinwar

El ejército de Israel anunció 
que mató al líder del grupo ex-
tremista islámico Hamás, Yahya 
Sinwar, el terrorista que planeó el 
ataque del 7 de octubre de 2023 
de 2023, luego de una operación 
en Gaza.   

La noticia fue confirmada por 
el ministro de Asuntos Exteriores 
del Estado judío, Israel Katz, a 
través de un comunicado.   

“El asesino de masas Yahya 
Sinwar, responsable de la ma-
sacre y las atrocidades del 7 de 
octubre, fue abatido hoy por sol-
dados de las Fuerzas de Defensa 
de Israel”, señaló el canciller.   

Katz calificó la muerte del lí-
der de Hamas de “logro militar y 
moral para Israel”, y lo describió 
como “una victoria para todo el 
mundo libre contra el malvado 
eje del Islam radical liderado 
por Irán”.   

En este sentido, consideró 
que el asesinato del “cerebro” 
del ataque ocurrido hace un año 
en el territorio israelí “crea una 
posibilidad” para rescatar a los 
rehenes y dar lugar a una Gaza 
libre del control de Hamás e Irán.   

“Israel necesita su apoyo y 
asistencia ahora más que nunca 
para avanzar juntos hacia estos 
importantes objetivos”, concluyó 
Katz.   

Abatido. El extremista islámico Hamás, Yahya Sinwar

“Tres terroristas fueron eli-
minados durante unas opera-
ciones del ejército en la Franja 
de Gaza”, dijeron las Fuerzas 
de Defensa de Israel (FDI) y el 
Servicio de Seguridad General de 
Israel (ISA).   

Por su parte, según indicó la 
Agencia de Noticias de Israel, 
el primer ministro, Benjamín 
Netanyahu, celebró la noticia 
sobre del líder del grupo extre-
mista islámico y sostuvo que los 
terroristas que tengan rehenes 
serán “perdonados si abandonan 
las armas y los liberan”.   

Al mismo tiempo, recalcó 
que el hecho marca “el comienzo 
del día después de Hamás”, y 

añadió: “Ya no gobernarán más 
Gaza. esta es una oportunidad 
para que ustedes, los residentes 
de Gaza, finalmente se liberen de 
su tiranía”.   

Además, el funcionario dijo 
que se trata de “un momento im-
portante” en el conflicto bélico: 
“Seguiremos con todas nuestras 
fuerzas hasta el regreso de todos 
sus seres queridos, que son nues-
tros seres queridos”.   

“A los terroristas de Hamás 
les digo: sus líderes escapan y 
serán eliminados. Y al mismo 
tiempo digo: quien haga daño a 
nuestros rehenes, su sangre es-
tará sobre su cabeza, rendiremos 
cuentas con él”, consignó.///

Nicolás Maduro dijo que 
Machado huyó a España

El presidente de Venezuela, 
Nicolás Maduro, aseguró que 
la dirigente de la coalición 
opositora Plataforma Unitaria 
Democrática (PUD), María 
Corina Machado, huyó del país 
hacia España, pero ella lo negó. 
“Huyó, se fue”, afirmó enfático 
el jefe de Estado venezolano ha-
ciendo referencia a la dirigente 
opositora venezolana, a quien 
suele denominar “la sayona”.

Sin ofrecer mayores deta-
lles, el mandatario dijo que la 
ex diputada “primero mandó 
adelante a alguien (a España), 
no puedo decir el nombre, a una 
persona muy cercana que toma 
fotografías”. Maduro calificó 
a Machado y al excandidato 
presidencial de esa coalición, 
Edmundo González Urrutia, 
como “cobardes” por no asumir 
el liderazgo ante sus seguidores 
en territorio venezolano.

“Mi compromiso con el pue-
blo es durante las 24 horas del 
día, los siete días de la semana, 
los 365 días del año; para eso 
estamos al frente de la batalla. 
No soy como el cobarde de 
González Urrutia, quien dice 
que ganó y se fue huyendo a 

Madrid”, enfatizó el Presidente.
María Corina Machado es 

fundadora y jefa nacional del 
movimiento “Vente Venezuela”, 
que el Gobierno considera de 
extrema derecha. Fue diputada 
y precandidata presidencial por 
la oposición local, informó la 
agencia de noticias Xinhua.

Aunque triunfó en las elec-
ciones internas de la oposición 
como aspirante a la candidatura a 
la presidencia,Machado perma-
nece inhabilitada para aspirar a 
cargos públicos.

La respuesta
“Los venezolanos saben que 

estoy aquí en Venezuela, la 
gente lo sabe y Nicolás Maduro 
también lo sabe. Lo que pasa 
es que están desesperados por 
saber dónde estoy, y yo no les 
voy a dar ese gusto”, salió al 
cruce Machado, citada por el 
sitio France 24.

En cambio, el jefe de Esta-
do, según Machado, está en un 
“universo paralelo rodeado de 
guardaespaldas” porque “sabe 
que el pueblo la derrotó” en las 
presidenciales del pasado 28 de 
julio.///

Respuesta. María Corina Machado dice que sigue en Venezuela

Rusia tomó otra localidad en Ucrania
El Ministerio de Defensa de 

Rusia informó que ese país tomó 
la localidad de Maximiliánovka, 
en Donetsk, Ucrania.

Las perdidas de Ucrania suma-
ban unos 2.160 militares, agregó 
la cartera, según la cual, las FFAA 
de Rusia asestaron golpes contra 
instalaciones de infraestructura 
energética que apoyaban el funcio-
namiento de la industria militar de 
Ucrania, así como contra acumula-
ciones de tropas y equipos militares 
ucranianos en 141 zonas.

Durante el último día de com-
bates, la defensa aérea rusa derribó 
cinco proyectiles del sistema Hi-
mars y 43 drones, añadió.

El incidente religioso
Los partidarios de la cismática 

Iglesia ortodoxa de Ucrania se apo-
deraron de la catedral de la Iglesia 
ortodoxa canónica en la ciudad 
de Cherkasi, informó la Unión de 
Periodistas Ortodoxos.

Durante el ataque se emplea-
ron armas de fuego y spray de 
pimienta, dejando heridos entre los 
feligreses y clérigos de la catedral. 
De acuerdo con la versión del sitio 
Sputnik News, el ataque ocurrió en 
dos asaltos.

Primero, un centenar de hom-
bres encapuchados irrumpió en 
la catedral del Arcángel Miguel 
de la canónica Iglesia ortodoxa 
ucraniana en la ciudad de Cher-
kasi durante la liturgia, abrió fue-
go contra los feligreses y utilizó 
sprays de pimienta. Luego, tras 
un segundo asalto, esos hombres 

lograron hacerse con el control de 
la iglesia, robando objetos valiosos, 
documentos, ordenadores e iconos.

Muchos fieles terminaron con 
quemaduras en la córnea debido a 
la sustancia venenosa y el metro-
polita Teodosio fue golpeado en la 
cabeza”, declararon desde la Unión 
de Periodistas Ortodoxos.   

El 20 de agosto, la Rada Supre-
ma aprobó un proyecto de ley que 
prohíbe en Ucrania la Iglesia orto-
doxa ucraniana afiliada al Patriar-
cado de Moscú. Las autoridades 
ucranianas llevan años acosando a 

la Iglesia ortodoxa ucraniana vin-
culada al Patriarcado de Moscú, la 
comunidad cristiana más grande y 
antigua del país, según la denuncia 
rusa.

“El Gobierno impone sanciones 
contra eclesiásticos, organiza reda-
das en templos cristianos, realiza 
arrestos de sacerdotes, arma casos 
penales, prohíbe las actividades de 
la Iglesia ortodoxa ucraniana en 
diversas regiones y la despoja de 
monasterios y templos, incluyendo 
el famoso Monasterio de las Cue-
vas”, completa la información.///

Avance. De las tropas rusas en el frente

Comenzó el juicio a la 
expresidenta Jeanine Añez

El juicio oral del denominado 
“Golpe de Estado I” en Bolivia, 
relacionado con las movilizacio-
nes opositoras de 2019, comenzó 
este jueves contra la expresidenta 
interina, Jeanine Áñez (2019-
2020), contra dos líderes opo-
sitores y varios exfuncionarios 
acusados entre otros delitos de 
conspiración, luego de casi cua-
tro años de proceso.

Áñez y los demás procesados 
están acusados de los delitos de 
terrorismo, conspiración y aso-
ciación delictuosa, entre otros, 
relacionados con los hechos vio-
lentos de 2019 que llevaron a la 
dimisión del entonces presidente, 
Evo Morales (2006-2019).

El Ministerio Público de Bo-
livia solicita 20 años de cárcel 
para los principales acusados: 
la expresidenta interina Áñez; el 
gobernador de oposición suspen-
dido de Santa Cruz (este), Luis 

Fernando Camacho, y el exdiri-
gente cívico del departamento de 
Potosí (suroeste), Marco Antonio 
Pumari.

La petición de prisión fue 
presentada por la Fiscalía durante 
la audiencia inicial del juicio, que 
tiene lugar en el Tribunal Primero 
de Sentencia Anticorrupción de 
la oriental ciudad de La Paz.

Áñez, Camacho y Pumari 
fueron trasladados desde dife-
rentes centros penitenciarios al 
Juzgado Sexto de Sentencia de 
La Paz bajo estrictas medidas de 
seguridad, resguardados por un 
fuerte operativo policial.

El caso denominado “Golpe 
de Estado I” se inició a partir de 
una denuncia a fines de 2020 por 
parte de la exdiputada Lidia Pat-
ty, del oficialista Movimiento Al 
Socialismo (MAS) y cuatro años 
después se formalizan las acusa-
ciones contra los procesados.///
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La AFA aprobó la reelección de
Tapia y eliminó los descensos
La asamblea contó con la unanimidad a favor de parte de los representantes, 
mientras que el miembro de Talleres decidió abandonar el recinto

La Asociación del Fútbol Ar-
gentino (AFA) aprobó por una-
nimidad la reelección de Claudio 
“Chiqui” Tapia para la próxima 
gestión entre 2024 y 2029, y la anu-
lación de los descensos de la Liga 
Profesional de Fútbol para tener un 
torneo de 30 equipos para 2025.

Uno de los puntos importantes 
y que generaban más expectativa 
fue la aprobación total de la lista 
única que reeligió a Tapia como 
el mandamás de la AFA hasta el 
año 2029, junto a nombres fuertes 
como Juan Román Riquelme en 
uno de los cargos de vicepresidente 
y con Pablo Toviggino, mano de-
recha del actual presidente, como 
Tesorero, y Víctor Blanco como 
Secretario General.

A su vez, de manera unánime 
una vez más, se anularon los dos 
descensos de la Liga Profesional 
de Fútbol para la temporada 2024 
y se le sumarán los dos ascensos de 
la Primera Nacional para tener un 
torneo de 30 equipos para la tem-
porada 2025 del fútbol argentino.

Con 45 presentes sobre los 
46 citados para el Predio Lionel 
Messi, la AFA aprobó el debate de 
los puntos propuestos en la orden 
día a pesar de la presencia de los 
miembros de la Inspección General 
de Justicia y la negativa del club 
Talleres de Córdoba.

Primero fue aprobada la mo-
ción de la asamblea ordinaria, por 
unanimidad, incluso Rodrigo Es-
cribano, representante de Talleres, 
quien había rechazado tratar los 
temas objetados por la IGJ. El Or-
den del Día también fue aprobado 
pero esta vez el asambleísta de la 
T se opuso.

Ante las críticas, el presidente 

Claudio Tapia recordó lo que se 
vivió en AFA hace unos años: “Ce-
lebramos cada vez que tenemos la 
posibilidad de elegir democrática-
mente a los dirigentes que van a 
representar al fútbol argentino. Lo 
digo con mucha firmeza: quienes 
comenzaron en el 2017 saben de 
qué hablamos, nos tocó una difícil 
situación. Refundamos el fútbol 
argentino”.

Y agregó: “Era un momento 
muy difícil, donde los clubes no 
cobraban los derechos de TV, 
donde vivimos muchas de las 
cosas que nos quieren hacer vivir 
hoy. Estamos acostumbrados, las 
hemos pasado. Por ahí algunos 
de esos actores se equivocaron 
a la hora de contar un voto. Esa 
elección la ganamos. Tenían mer-
melada en la mano”.

En los siguientes dos puntos de 
la asamblea, el cuarto y el quinto, 
se aprobaron por unanimidad que 
los veedores de la IGJ revisaran 
la veracidad de los papeles de los 
temas a tratar en la reunión.

Para la revisión del presupuesto 
y el estado financiero de la AFA, 
el ente alegó un superávit supe-
rior al de 2023 y que la revisión 
de las auditorías fueron positivas 

y sin irregularidades para esta 
gestión. Este punto también fue 
aprobada por casi la totalidad de 
los presentes excepto Escribano, 
de Talleres, quien presentó unos 
balances hecho de manera externa 
para anexarlos a la orden del día.

Sin embargo, su pedido de-
bió someterse a votación por ser 
considerado una moción y esta 
fue rechazada por el resto de los 
dirigentes del fútbol argentino 
para que no sea anexada y como 
consecuencia abandonó el recinto 
antes de la votación de las nuevas 
autoridades.

Así será la lista de la nueva 
gestión:

Miembros titulares:
Presidente:
Sr. Claudio Fabián Tapia

Vicepresidentes:
Sr. Juan Román Riquelme
Sr. Ignacio Villarroel
Sr. David Luis Garzón
Sr. Carlos R. O. Montaña
Sr. Gabriel Mariano Greco
Sr. Javier Treuque

Secretario General:
Sr. Víctor Blanco Rodríguez

Arranca una nueva jornada
de Fórmula 1 para Colapinto
El piloto argentino Franco 

Colapinto disputará este fin de 
semana el Gran Premio de Estados 
Unidos y el viernes ya tendrá una 
jornada muy intensa.

Colapinto comenzará su acti-
vidad en el GP de Estados Unidos, 
que se disputa en el Circuito de las 
Américas, este viernes a las 14:30, 
con los Entrenamientos Libres.

Allí tendrá una hora para 
conocer bien el circuito y ajustar 
todos los detalles de cara a la cla-
sificación del Sprint, que también 
será el viernes, pero a las 18:30.

Esta clasificación es más corta 
que las habituales, con tres rondas 
de clasificación. La Q1 dura 12 
minutos, mientras que la Q2 es 
de 10 minutos y la Q3 de solo 8.

Colapinto, que corre para la 

escudería Williams, disputará la 
carrera Sprint el sábado a las 15 
y ese mismo día tendrá la clasi-
ficación para la carrera principal 
a las 19.

Finalmente, el domingo a las 
16 se llevará a cabo la carrera 
principal.

Las carreras Sprint tienen la 
particularidad de que solo son 
de 100 kilómetros (un tercio con 
respecto a las normales) y solo 
puntúan aquellos que terminan en 
las primeras ocho posiciones. La 
de Estados Unidos será la cuarta 
de la temporada y las anteriores 
quedaron siempre en manos del 
neerlandés y líder del campeona-
to, Max Verstappen.

El GP de Estados Unidos será 
la cuarta prueba para Colapinto, 

que tuvo muy buenas actuaciones 
en tanto en Italia, como en Azer-
baiyán y Singapur.

Esto generó que sea tenido en 
cuenta por Sauber, que lo ve con 
buenos ojos para ocupar una de 
sus butacas en el 2025.

Si bien Williams ya tiene a sus 
dos pilotos confirmados para el 
2025 (el español Carlos Sainz Jr. 
y el tailandés Alexander Albon), 
la escudería no quiere perder al 
pilarense y lo cedería en condición 
de “prestado”.

Los horarios de Colapinto en 
el GP de Estados Unidos:

Hoy:
Entrenamientos Libres a las 

14:30
Clasificación de Sprint a las 

18:30

La asamblea aprobó la reelección de Chiqui Tapia y quitar los descensos

Messi y el futuro con la selección

Messi y la posibilidad
del Mundial 2026

Lionel Messi sumará un nue-
vo trofeo a su impresionante 
museo personal. Este viernes, 
después de haber dado cátedra en 
un Monumental que festejó sus 
tres goles y sus dos asistencias en 
la paliza 6-0 sobre Bolivia en las 
Eliminatorias, fue reconocido por 
el diario Marca por ser el futbo-
lista más ganador de la historia. 
Seis de los 46 títulos fueron con 
la Selección Argentina, que fue 
el gran tema de su conferencia.

Apenas subió a recibir la 
estatuilla dorada con su icónico 
festejo en el escenario armado 
en el Chase Stadium, la casa de 
Inter Miami, Leo expresó: “Vi 
muchas fotos de chico levantando 
algún trofeo. Era como alguno 
de mis hijos, que todavía no era 
muy consciente. Disfruté del 
fútbol desde muy chiquito, amo 
el fútbol”.

Con 37 años, admitió que 
sigue teniendo la misma pasión 
que cuando pateaba piedras en 
su Rosario natal y que jugar en 
su país le aporta un plus: “Amo 
lo que hago, disfruto de estar 
dentro de una cancha. Hace poco 

me tocó estar en Argentina, la 
gente coreando mi nombre un 
Monumental lleno. Eso es lo 
máximo, luche mucho y pasé 
malas en Argentina para vivir 
este momento y hoy lo disfruto 
más que nunca”.

Y admitió que la ovación de 
la noche del martes en Núñez le 
puso los pelos de punta y casi lo 
hace derramar algunas lágrimas: 
“Uno se emociona mucho más y 
valora más cosas que antes no lo 
hacía. El amor que tengo por este 
deporte me lleva a estar siempre 
al máximo”.

Consultado sobre si se ilusio-
na con jugar el próximo Mundial 
2026, Messi no gambeteó la 
pregunta pero volvió a repetir la 
misma frase de siempre: “Siem-
pre dije que las cosas pasan por 
algo y nunca me adelanto a los 
acontecimientos. Vivo el día a 
día y cuando llegue el momento 
de decidir si puedo estar en el 
próximo Mundial, se verá. Ojalá 
pueda seguir rindiendo a este ni-
vel así puedo seguir siendo feliz. 
No me pongo como objetivo el 
llegar, sino el estar bien”.

La Selección Sub-15,
eliminada del Sudamericano

La Selección Argentina quedé 
eliminado en las semifinales del 
Sudamericano Sub 15 al caer 
por penales frente a Paraguay 
por 4-3, luego del empate 2-2 
en el tiempo reglamentario. El 
combinado que dirige Diego 
Placente jugará contra Chile por 
el tercer puesto del certamen que 
se desarrolla en Bolivia.

La Albiceleste dejó escapar 
la chance de alcanzar su tercera 
definición consecutiva en la com-
petencia, después de ser campeón 
en 2017 y terminar segundo en 
2019. El premio consuelo fue 
haber terminado como líder del 
Grupo B y eliminar a Brasil con 
el empate 1-1 que cerró la prime-
ra fase del evento.

En el duelo frente a Paraguay, 

los chicos argentinos estuvieron 
dos veces en ventaja gracias a 
los goles de Thomas De Martis y 
Santiago Espíndola. La respuesta 
del conjunto rival llegó con las 
conquistas de Alan Ledesma y 
Mauricio De Carvalho. Sobre 
el final hubo una expulsión por 
lado: el autor del primer tanto 
de los guaraníes vio la segunda 
amarilla y un rato después Gino 
Pavoni recibió la roja directa para 
dejar con 10 a los de Placente.

El verdugo de la Albiceleste 
disputará la final por el título con-
tra Ecuador, que venció a Chile 
por 4-3 en la definición por pena-
les tras el 3-3 en el tiempo regla-
mentario. El sábado se llevarán 
adelante los dos encuentros con 
los que se cerrará la competencia.



Viernes 18 de octubre de 2024 | EXTRA8 | DEPORTES

LIGA PROFESIONAL

River recibe a Vélez, el partido
destacado en el inicio de la fecha
El puntero del torneo tiene una visita de riesgo, desde las 21

Antes de centrarse de lleno en 
la Copa Libertadores, River no 
debe perder el foco porque tendrá 
una parada de fuego a nivel local: 
recibirá a Vélez, este viernes, en 
busca de bajarlo de la punta del 
campeonato y llegar a Brasil con 
un envión anímico importante. Por 
su parte, los de Gustavo Quinteros 
quieren dar otro golpe sobre la 
mesa y ratificar que son los gran-
des candidatos al título en la Liga 
Profesional. A continuación, los 
datos del partido que será dirigido 
por Yael Falcón Pérez, por la 18º 
fecha.

Tras el parate por la fecha FIFA 
que le cayó a Marcelo Gallardo 
como una bocanada de aire para 
recuperar lesionados, el Millona-
rio pone primera nuevamente para 
intentar encarrilar el barco en el 
certamen doméstico pensando en 
prenderse en los primeros puestos 
y también en seguir sumando para 
la tabla anual.

Para River la prioridad no hay 
dudas de que es la semifinal de la 
Libertadores con Atlético Mineiro 
y, como solo tendrá tres días de 
descanso (martes 22 de octubre), 
el Muñeco planea poner un mix 
entre titulares y suplentes para no 
arriesgar a nadie. Lo cierto es que 
habrá algunos jugadores que es-
tarán presentes en el duelo ante el 
Fortín y luego repetirían el martes 
en Belo Horizonte.

El capitán Franco Armani será 
uno de ellos, y el resto dependerá 
de cómo se encentren físicamente. 
Paulo Díaz podría estar en ambos 
partidos, al igual que Leandro 
González Pirez, ya que en Bra-
sil podría haber línea de cinco. 
Además, Santiago Simón, una 
de las debilidades de Gallardo, 
es alternativa para jugar por Liga 
Profesional y luego por Copa Li-
bertadores, al igual que Facundo 
Colidio y Miguel Borja.

En cuanto a Vélez, que llega lí-
der en soledad después de ganarle 
a Racing por la mínima en Liniers 
y desplegando un gran nivel de 
juego, no habría retoques en lo 
que respecta al once habitual. El 
equipo sale de memoria; sin em-
bargo, las principales novedades 
pasan por la recuperación de dos 
cartas de recambio importante 
para Quinteros: Michael Santos y 
Maher Carrizo.

El experimentado ex-Talleres 
se había lesionado gravemente en 
el sóleo con indicación de inacti-
vidad por seis semanas, mientras 
que el prometedor juvenil padeció 
la dolencia en el isquiotibial iz-
quierdo, y ahora ambos volverán 
al banco de suplentes contra River.

Hora: 21.
TV: TNT Sports.
Árbitro: Yael Falcón Pérez.
Estadio: Monumental.

El primero de hoy
Riestra recibirá a Atlético Tu-

cumán este viernes, desde las 15 

Borja buscará reencontrarse con el gol

en el Estadio Guillermo Laza, por 
la 18° jornada de la Liga Profesio-
nal 2024. El Decano tiene una dura 
parada en Bajo Flores visitando 
al Malevo, ya que necesita cortar 
la espiral negativa con un triunfo 
para volver a meterse en la pelea.

Riestra viene de conseguir dos 
puntos de los últimos nueve dis-
putados y necesita un triunfo ante 
su gente. Luego de una igualdad 
sin goles ante Gimnasia en La 
Plata y un 3-3 con Newell’s en el 
Guillermo Laza, perdió 1-3 con 
Independiente en Avellaneda. El 
Malevo ocupa la 11° posición en 
la Liga Profesional.  

Por su parte, el Decano tucu-
mano también entro en una racha 
negativa en la que solo logró sacar 
un punto de los últimos doce dis-
putados y se alejó de la pelea por 
la cima de la LPF 2024. Luego 
de la victoria ante Racing perdió 
con River en el Monumental y 
con Belgrano en Tucumán, igualó 
sin goles con Argentinos en La 
Paternal y cayó con Tigre en el 
Monumental José Fierro. Está 
sexto, a 10 puntos del líder Vélez.  

En Junín
Sarmiento y Gimnasia se en-

frentarán este viernes, desde las 
17 en el Estadio Eva Perón de 
Junín, por la 18° jornada de la Liga 
Profesional 2024, donde el Verde 
necesita un triunfo para seguir 
esperanzado en salir de la pelea 
por la permanencia, mientras que 
el Lobo quiere romper la inercia 
negativa y volverse a La Plata con 
los tres puntos.

Sarmiento está anteúltimo 
en la tabla anual y necesita, con 
urgencia, comenzar a sumar de 
a tres y más de local. Sacó ocho 
puntos de los últimos treinta en 
juego y viene de perder 3-1 con 
Huracán en Parque Patricios. 
Ocupa la 25° posición de la tabla 
y ha conseguido 4 triunfos en 17 
partidos disputados. 

Por su parte, Gimnasia acumu-
ló 4 partidos sin triunfos desde la 
victoria frente a Argentinos, por 
1-0 en la jornada 13. Luego igualó 
1-1 con Tigre en Victoria, 0-0 con 

Riestra en el Bosque, 0-0 con La-
nús en La Fortaleza y viene de caer 
1-0 con Godoy Cruz en La Plata. 
Está 14° a 13 puntos de la cima.  

Buscando puntos
Central Córdoba e Indepen-

diente Rivadavia se enfrentarán 
este viernes, desde las 18.45 en el 
Estadio Único Madre de Ciudades, 
en el marco de la fecha 18 de la 
Liga Profesional 2024. Ambos 
equipos se encuentran en la parte 
baja de la tabla anual muy cerca de 
Tigre, quien está último. Además, 
los mendocinos se encuentran 
últimos en la de promedios, por 
lo que son esos partidos que valen 
seis puntos.

El Ferroviario está en un gran 
momento dado que viene de ganar 
en sus últimas cinco presentacio-
nes y sueña con quedarse en pri-
mera. En esos encuentros venció 
a Instituto por 2-1, a Temperley 
2-1 por los cuartos de final de la 
Copa Argentina, 3-1 a Sarmiento 
en Junín, 2-1 a Barracas Central 
y por último 2-0 a Unión en su 
visita a Santa Fe. Eso triunfos les 
permitió salir del último puesto de 
la tabla de promedios. 

Del otro lado, la Lepra vive 
otra realidad dado que ganó tan 
solo un encuentro de sus últimas 
nueve presentaciones, esa victoria 
fue ante Defensa y Justicia por 2-1 
en el marco de la fecha 14. En sus 
últimos tres encuentros ha perdido 
2-0 con Banfield, empatado 1-1 
con Instituto y en su más reciente 
participación empató nuevamente 
ante Barracas Central por 1-1. Se 
ubica último en la tabla de prome-
dios y en el puesto 26º de la anual.  

Un mini clásico
Lanús e Independiente se 

enfrentarán este viernes, desde 
las 19.15 en el Estadio Ciudad de 
Lanús, en el marco de la fecha 18 
de la Liga Profesional 2024. El 
Granate ya está pensando en la ida 
de las semifinales de la Copa Sud-
americana, pero al mismo tiempo 
no quiere descuidar el torneo 
doméstico, mientras el Rojo busca 
su segundo triunfo consecutivo.

Boca podrá ampliar
La Bombonera

La noticia había caído como un 
baldazo de agua fría en la dirigencia 
y buena parte de los hinchas de 
Boca. Modificar la Bombonera 
podía encontrar trabas burocráticas 
en la Legislatura Porteña si era 
incluida en un listado de edifica-
ciones patrimoniales de la Ciudad. 
Sin embargo, el cuerpo legislativo 
aceptó el pedido del Xeneize y 
excluirá a la Bombonera del Ca-
tálogo Definitivo de Inmuebles 
Protegidos. 

La noticia trascendió luego de 
que se conociera el dictamen de 
mayoría que mandaba a votación 
el proyecto de Ley presentado por 
Jorge Macri, Jefe de Gobierno Por-
teño. El Estadio Alberto J. Arman-
do podía entrar en una lista muy 
específica de inmuebles históricos 
que complicaría cualquier tipo de 
modificación, como la ampliación 
que Juan Román Riquelme propo-
ne desde la presidencia del club. 

Los inmuebles en cuestión 
eran todas construcciones previas 
a 1940 que, como tales, formaban 
parte por defecto de un Catálogo 
Preventivo de Inmuebles Protegi-
dos. A través del Expediente 2693-
J-24, estas pasarían definitivamente 
a estar protegidas patrimonialmente 
por la Ciudad. Y ahí fue que Boca 

puso el grito en el cielo. 
La dirigencia xeneize presentó 

una carta a la Comisión de Planea-
miento Urbano agradeciendo el 
reconocimiento y la intención de 
proteger a su estadio, pero pidiendo 
expresamente quedar excluidos del 
Catálogo Definitivo de Inmuebles 
Protegidos para así poder seguir 
adelante con la remodelación que 
está en los planes y también de 
futuras obras. 

Si bien la Bombonera quedó 
excluida de esta lista, hay al me-
nos siete casas ubicadas sobre 
la calle Del Valle Iberlucea que 
son lindantes al estadio, además 
de otras tantas de esas mismas 
dos manzanas, que sí entraron al 
Catálogo Definitivo de inmuebles 
protegidos de la Ciudad Autónoma 
de Buenos Aires. 

De esta manera, si bien la 
Bombonera podrá ampliarse desde 
adentro y hasta cambiar algo del 
plano original o de su fachada, lo 
cierto es que aunque Boca pueda 
eventualmente comprar estos te-
rrenos para lanzarse a un proyecto 
de ampliación, estas construcciones 
no podrían ser alteradas y, por ende, 
no podría llevarse adelante ninguna 
de las iniciativas que se barajan 
actualmente.

Segundo ciclo de
Russo en San Lorenzo

Miguel Ángel Russo fue 
presentado como nuevo director 
técnico de San Lorenzo, en una 
conferencia de prensa que se 
realizó en el Nuevo Gasómetro. 
El entrenador firmó al mediodía 
su contrato (hasta diciembre de 
2025), y tras un encuentro con 
sus nuevos dirigidos estuvo al 
mando de su primer entrena-
miento.

Los Gauchos de Boedo difun-
dieron un video de lo que fue la 
primera práctica bajo el mando 
del ex-Rosario Central y Boca, 
donde se logró capturar un saludo 
con Sebastián Blanco y una char-
la con Iker Muniain camino a la 
cancha auxiliar; en los instantes 
previos a iniciar las actividades. 

Ya en la conferencia de prensa 
introductoria, Russo habló de lo 
que lo terminó de convencer para 
llegar nuevamente al Ciclón y sus 
primeras sensaciones del plantel, 
que llega en un momento más que 
complejo por la pobre campaña y 
la “charla” que tuvieron por parte 

de la barra brava.
“Entendí que me hicieron la 

propuesta, la analicé, entendí 
que era el momento y nada más. 
Yo no dudo en este tipo de cosas, 
cuando estoy seguro voy para 
adelante, lo hice toda mi vida. 
Voy hacia adelante siempre. 
Estoy contento, hay que trabajar 
mucho, es un plantel que ha su-
frido con el tema de las lesiones y 
hay que otra vez levantarse que es 
un club grande”, aseguró Russo.

“Lo encontré bien, estuvimos 
hablando de las cosas elemen-
tales. Lo necesario, seguiremos 
hablando, conversando y traba-
jando. Contento por el trabajo 
de hoy, muchas cosas. Esto es el 
arranque, hay que seguir. Esta-
mos en una época difícil, estamos 
en octubre casi noviembre, el 
final del año. Las cosas para me-
jorar van a ir desde lo técnico, lo 
táctico y la cabeza de los chicos, 
esta es la realidad. Estamos enfo-
cados pura y exclusivamente en 
todo eso”, reveló sobre el plantel.

Miguel Russo, otra vez en Boedo
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